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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +077 vom   03. Okt. 2018   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Was haben Sportpolitiker und Funktionäre nur aus 
unseren, eigentlich Völker verbindenden Sportarten, 

wie Fußball und Leichtathletik gemacht?   
 

Sieghard Tinibel: Unsere Bundesrepublik 
Deutschland ist ein gesetzloses Land geworden. 
Preisgegeben durch orientierungslose Menschen 
wie unsere Kanzelerin Merkel, die heute immer 
noch nicht zu wissen scheint, ob sie sozial oder 
christlich oder kommunistisch, wie atheistisch 

orientiert ist.... Gott schütze Deutschland vor der 
Regierung... 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Im Rahmen des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs 
mit dem DFB-Cooper-Lauf, schon bei der ersten 
Runde des HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHONS 
durch City und Park, ein Zeichen zu setzen gegen 
Doping und Drogen im Sport, war mir als 
ausgebildeter DOSB-Sportlehrer schon jahrelang 
zur eigenen Pflicht geworden. Seit 1985 brachte 
ich von Jahr zu Jahr dazu ein starkes Engagement 
auf, um die Sache zu realisieren. Trotz der 
Widerstände aus der aktiven Sportpolitik 
Gelsenkirchens gelang mir das bis vor Kurzem 
eigentlich ganz gut, und durch meinen Zeit- wie 
Krafteinsatz auch für einen erschwinglichen Preis 
der Sportler in punkto Startgeld. In diesem Jahr 
brachte mich eine Tumor-Erkrankung davon ab 
überhaupt tätig zu werden, nachdem ich schon im 
vergangenen Jahr den Sport für Erwachsene 
absagen musste. Bis auf Weiteres wird es nun 
auch wohl so bleiben, dass nur noch der Bambini-
Marathon und das Gelsenkirchener SCHOOOLS - 
RUNNING im Rahmen des Gelsenkirchener 
Volkslaufs stattfinden. Zuviel unkalkulierbare 
Risiken tun sich auf, und lassen den Sport nicht 
mehr Sport sein, denn die Politiker aller Couleur 
mischen kräftig dabei mit. Die Startberechtigung 
der gemeldeten Sportler bleibt aber erhalten, bis 
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es dann eines Tages wieder so sein darf, dass die 
City mit dem Stadtpark wieder genutzt werden 
können. Die Läufe für die Kinder finden aber 
weiterhin am MARITIM-HOTEL im Stadtpark statt. 
Der nächste Int. Gelsenkirchener Volkslauf ist 
dann am Sonntagmorgen, den 26. April 2019. Start 
und Ziel ist nach einer oder auch mehrerer Runden 
um den Stadtgartenteich, der Maritim Pub Seaside.   
 
https://www.youtube.com/watch?v=ZZzFgLv4sy
Y&t    
 

 
Erscheinung der neuen 20er Jahre - Randale in France 
https://www.facebook.com/richardcapricorn/videos/2
85789382024947/ 
    

https://www.youtube.com/watch?v=ZZzFgLv4syY&t
https://www.youtube.com/watch?v=ZZzFgLv4syY&t
https://www.facebook.com/richardcapricorn/videos/285789382024947/
https://www.facebook.com/richardcapricorn/videos/285789382024947/
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In einem Teil meines Sportbuches werden 
natürlich auch die alternativen Sportarten 
erwähnt, die wir Jungs damals durchführten, wenn 
wir uns trafen. Viele spielten natürlich auch 
Fußball, wie die meisten jungen Männer schon 
damals. Z. B. neben mir, auch die Kernemann-
Brüder oder Herbert Hüntink mit Jupp, Dieter und 
Mike Möllensiep. Ein großer Teil der Kreidler-
Motorradsportler des Vereins „Viel Glück“ . Dazu 
wurden des Öfteren in Haltern auf dem 
Truppenübungsplatz kleine interne „Rennen“ 
gefahren, die für mich auch schon mal mit 
Steckenbleiben im tiefen Sand, beim Durchfahren 
einer Panzerspur endeten, wenn sich diese am 
Sandberg verjüngte und ich dabei stecken blieb.   
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Das FLE Video zum Kreidler Treffen 2019, wurde 
mit dem Titel unterlegt, der zu Norberts Lieblings-
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liedern gehörte. Erinnerungen sind tröstlich. So 
mancher ist schon vorausgegangen. Auch ich hatte 
eine Tumoroperation. Man wird nicht jünger. Dies 
ist auch ein Grund sich erneut 2019 zu treffen. 
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 Einen Termin für das Treffen 2019 im Sinne von 
Heinz-Dieter Hester muss noch gefunden werden.  
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Zu allen Zeiten nahmen Politiker Einfluss auf Sportvereine und 
missbrauchten sie für ihre Zwecke, die meist mit wirtschaftlichen 
Verteilen für sie selbst und den Parteien zusammenhingen, für die sie 
sich einsetzten. Meist an mehreren Fronten. Bei Kommunal-politikern 
so offensichtlich, dass der Ehrenamtslobby-ismus direkt durchschien 
und die Seilschaftbildungen ohne Skrupel von ihnen durchgeführt 
wurden. Davon betroffen sind alle Vereine. Auch der große FC Schalke 
04 nicht, der nun sogar gezwungen ist – obwohl er nicht mehr als 
Verein angesehen werden kann – seinerseits wie zur Zeit durch seinen 
Vorstand Peter Peters offensichtlich wird, nun auch direkt politisch 
tätig zu werden und seinerseits Politiker und Lehrer gängelt.   

 
Peter Peters in der Offensive. Jeden Sonntag schädigt der Profifußball die 
kleinen Vereine. Wer rechnen kann, kommt schnell auf ein Minus von 200,- € 
pro Sonntagnachmittag pro Verein im Fußballkreis 12 mit Gelsenkirchen 
/Gladbeck/Kirchhellen. Alkoholverkäufe nicht eingerechnet. Mal 15 = 3.000,. € 
Peters geht bei seinen Bemühungen, nicht nur allein den Politikern die Politik zu 
überlassen noch einen Schritt weiter, ohne sich aber wirklich einzusetzen, denn 
das Feld, das er zu bestellen hat, ist selbst für einen Fußballproduzenten, der 
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mit dem Vereinswesen gar nicht mehr in Einklang gebracht werden kann, schon 
etwas länger viel zu groß, so dass diese Fußballfirma nicht wie vollmundig 
versprochen sich, um die Unterstützung der Gemeindebelange in GE kümmert. 

 
So gesehen ist es auch nicht verwunderlich, wenn der GMC, der sich über viele 

Jahre mit vielen Kampagnen – aktuell auch jetzt wieder mit der BZgA -  für 
mehr Jugendschutz in den Sportstadien einsetzt, in Gelsenkirchen ohne 

Unterstützung bleibt. So will sich nun Volkslaufs-Initiator und Ideengeber seit 
1985, DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel, dafür einsetzen, dass mit der 

Gründung einer eigenen Partei, von den Parteien damit aufgehört wird, die 
Sportvereine zu gängeln und für eigenen politische Ziele zu missbrauchen. Ganz 

besonders störend sind im Sport die wieder aufgelebten Fronten zwischen 
Kapitalismus und Kommunismus aber auch zwischen links und rechts. 

Deswegen sollte es am liebsten so gehalten werden, dass der Sport sich frei 
macht von Nazis und Sozies aller Couleur. Von daher ist es dringendst 
erforderlich, dass der GMC eine Partei wird, die sich für den Schutz der 

heranwachsenden Jugend ins Zeug legt und die dafür sorgt, dass in den Arenen 
Deutschlands der BZgA-Slogan „ Sport alkoholfrei genießen“ wieder vorgelebt 

wird und durchgeführt werden kann. Am besten ohne Nazis und Sozies, da sich 
diese Sport-Thematik, sowieso durch die Intoleranz auf beiden Seiten nicht 
ohne Ressentiments durchführen lässt. Es sollte sich eigentlich jede Sportart 
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von Politik und den Religionen trennen, wie Winston Churchill es richtig befand: 

„ Dont Mix, Sports With Politics!“ 
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https://www.waz.de/sport/fussball/s04/der-schalke-
fan-der-einfach-immer-dabei-ist-id215060399.html  
 
Habe ich gesehen...und wünsche Dir weiterhin viel 
Freude am Fußballsport, der leider viel zu sehr von 
politischen Strömungen missbraucht wird. Gut, dass es 
nicht nur kleine Trainer trifft. In diesem Jahr bei der 
WM musste auch Jogi Löw zur Kenntnis nehmen, wie 
schnell Mannschaftsharmonie zerstört werden kann. Ich 
habe in meiner Kur mit medizinisch ausgebildetetn 
Kräften gesprochen. Du weißt, dass ich nach wie vor für 
den sauberen Sport eintrete. Hier ein Video dazu, denn 
ich bin der Meinung, dass es bald Zeiten gibt, in denen 
die größten Gegner der Sportvereine auf den Tribünen 
sitzen. Aber das sollte uns nicht den Spaß verderben. 
Nun der Link zu dem Video 
https://www.youtube.com/watch?v=ZZzFgLv4syY&t 
Bitte in Deinen Reihen weiterleiten. Den Tumor konnte 
ich wohl mit der Kunst der Ärzte besiegen - hoffe ich. 
Erfreulich wie sehr der Sport uns - zumindest mich wie 
auch Dich - von den Alltagssorgen ablenken kann. 
Selbst der mich behandelnde Arzt staunte nicht schlecht 
- er hatte in Leipzig auch Sport studiert - wie ich mich 
mit ihm über die Wertigkeit des Covertest unterhalten 
konnte, bei einer Punktierung des Lyphwassers in 
meinem Bauchraum. Aber auch Du hast wohl wie 
andere Schalke Fans, die Kraft des Mythos Fußball 
erkannt. Man sollte sich daher davor hüten, den Sport 
als ein politisches Mittel zu missbrauchen. Dont mix 

https://www.waz.de/sport/fussball/s04/der-schalke-fan-der-einfach-immer-dabei-ist-id215060399.html
https://www.waz.de/sport/fussball/s04/der-schalke-fan-der-einfach-immer-dabei-ist-id215060399.html
https://www.youtube.com/watch?v=ZZzFgLv4syY&t
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sports with politics! sagte schon Winston Churchill. 
Heutige Politiker wie Erdogan setzen sich darüber 
hinweg, so wie sich auch Sportler darüber 
hinwegsetzen, nicht zu Spezialnahrung - sprich 
Dopingmitteln - zu greifen. Alles Gute Dir und weiterhin 
viel Kraft und Freude beim unpolitischen und ehrlichen 
Sport! Am 16. September feiert der von mir gegründete 
Verein GMC seinen 5jährigen Geburtstag. Vielleicht 
findest Du ja Zeit daran teilzunehmen. Den Ort muss ich 
noch befinden. 
Hat der Mann Recht? Ist das das erklärte Ziel Europas? 
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Sieghard Tinibel hat eine Erinnerung geteilt. 

11 Std. ·  

Der integrative Charakter des Sports ist lange schon 
überstrapaziert, denn die verschiedenen Wesensarten der 
Menschen werden dabei nicht berücksichtigt. Es gibt 
Bevölkerungsgruppen die glauben, dass Sport auch die 
Bildung ersetzen kann, weil es ja das Internet gibt, wo man 
sämtliche Bildung immer parat hat.... ein Trugschluss, der 
leider von Merkels Christ-Sozie-Kommunismus übertüncht 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARSeJtXW2Hlid8hAja5vzfHk7D1pily0k54uzyvvggmwhaXYO9TeKr8Xm-hoPYlFVI8
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1870356853029790
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wird. Korruption in den Amtsstuben - insbesondere in 
Gelsenkirchen und dem strukturschwachem Ruhrgebiet - 
breitet sich aus. Unter dem Allgemeinbegriff "Netzwerk" wird 
den aktiven Politikern zunehmend die Kraft genommen, dass 
den meisten Politikern nur der Weg in die "Seilschaften" übrig 
bleibt. Bundesligafußballvereine mit deren Fanclubs, die von 
Immobilienriesen finanziell gestützt werden bereiten den Weg 
in die Anarchie... 2019 bei den EU-Wahlen müssen daher diese 
Strömungen durch neue Parteien unterbrochen werden. 
Alternativen zu den korrumpierenden großen Koalitionen in 
den Städten, Ländern und Mitgliedsstaaten der EU gibt es 
genug. Diese mit den Stimmen zu stärken ist eine Pflich jedes 
Bürgers der ein alternatives Europa aufbauen will, damit 
Angela Merkels Christ-Sozie-Kommunisten die Kraft 
genommen wird. Seehofer hatte es auch erkannt und dagegen 
gesteuert. Leider zu spät, denn wenn man denkt, dass man 
dem Koalitionspartner vertrauen kann, ist man schon auf dem 
Holzwege, denn Koalitionen sind eine Form der Schwäche 
jedwelcher Partei... 
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https://www.youtube.com/wa
tch?v=4QmMUPeNZps&t=  
 

 
Quartiersmuseum - Zur Erinnerung an den Erhalt des 
Deutschen Wesens mit einem Besuch der Evangelischen 
Kirche in Gelsenkirchen-Rotthausen, am Sonntag, den 
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11. 11. 2018 - Sport ist lange schon als 
Integrationsfaktor alleine überschätzt. 
https://www.youtube.com/watch?v=omjtLZSMzQg&t  
 

 

DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel - Juli 2018 - Kur in Bad  
Wildungen nach Tumor OP. Gedanken nach Rufmord und 
Verunglimpfung 
 
Sozialemotionale Intelligenz vererbt sich und liegt  
in den Genen mancher Menschen, die ohne Umschweife 
anderen Menschen in allen Situationen helfen. Umso mehr 
kann dieser Menschenschlag es nicht verstehen, dass sich 
Leute gegenseitig belügen und betrügen, und dazu dann noch 
als clever bezeichnen, so wie es sich bei Sozialpolitikern 
eingebürgert hat.  
 
Ich denke, schon von daher ist es an der Zeit, dass man in 
Deutschland anfängt, wieder seine Helden zu ehren, denn mit 
Geschichtsvergessenheit kann man Europa nicht einen. Zum 
100jährigen Ende des 1. Weltkriegs wäre die Gelegenheit 
dazu. Am Sonntag, den 11.11.2018, wäre es daher angebracht 
die Ev. Kirche in Rotthausen zu besuchen. Vielleicht sind dann 
auch die Heldentafeln auf der Empore gegenüber dem Altar 
einmal wieder entstaubt und nicht so versteckt gehalten.  
 
Sieghard Tinibel, versucht aus diesem Anlass mit seinen 
Verwandten, als direkte Nachfahren des Netzwerks zur 
Rettung der Verfolgten des NS Regimes, unter den Pastoren 
Rüter und Käsemann zu einem Besuch der Heldentafeln in der 
Kirche an der Steeler Straße zu animieren.  
Möglicherweise kämen wohl auch die Seelsorger der 
christlichen Gemeinden Rotthausens auf die gleiche Idee, an 

https://www.youtube.com/watch?v=omjtLZSMzQg&t
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diesem Tage zu einem Gottesdienst einzuladen.  Diese Geste 
an diesem Tage, wäre wohl eher als eine seelsorgerische 
Handlung anzusehen, als es mit einer Ökumene  
zu versuchen, die die Menschen eher trennt, als  
dass sie die Menschen verbindet.  
 
Die Bibellesetafel der Familie Tinibel, zum täglichen  
Hausgottesdienst empfiehlt für diesen Tag, den 11. November,  
die Verse der Hebräer 11-19 zu lesen und zu verinnerlichen.  
Vielleicht kann Rotthausens Frau Pastor Sowa mit der 
emsigen Kirchenpolitikerin Martina Rudowitz diese Worte, auf 
das Ende des 1. Weltkriegs, in einem evtl. stattfindenden  
Gedenkgottesdienst an diesem Sonntag ummünzen. Hier kann  
jeder Christ es aber zunächst bei Interesse, anhand des  
folgenden Textes für sich selbst zunächst versuchen, 
Erklärungen fürs Leben zu finden. Vielleicht erkennt man dann 
auch warum sich Politiker heute, in einer sich globalisierenden 
Welt, die immer mehr Unsicherheiten in sich birgt, wieder 
mehr mit dem Glauben befassen müssen. 
 
 
Englisch  
DOSB sports teacher Sieghard Tinibel - July 2018 - cure in 
bath Wildungen nach Tumor OP. 
 
Social emotional intelligence inherits and lies 
in the genes of some people, straightforward others 
Help people in all situations. All the more can this 
People do not understand that people get each other 
lying and cheating, and then as clever 
denote, as it has naturalized with social politicians. 
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I think so from that point on 
It's about time that you start in Germany, again his 
Honoring heroes, because you can forget history 
Europe not one. For the 100th anniversary of the 1. 
World War II would be the opportunity. On Sunday, the 
11.11.2018, it would therefore be appropriate the Ev. Church 
in 
To visit Rottenhausen. Maybe then, too 
Hero boards in the gallery over the altar once again 
Dusted and not kept so hidden. Sieghard Tinibel, 
tried on this occasion with his relatives, as direct 
Descendants of the network for the rescue of the persecuted 
of the NS 
Regimes, among the pastors Rüter and Käsemann to one 
Visit of the heroic panels in the church on the Steeler road too 
animate. 
 
 
Maybe also would come 
the pastors of the Christian communities Rotthausens on the 
same idea to invite to a service on this day. 
This gesture on this day would probably be more than one 
to view pastoral action as having an ecumenical 
to try, which separates people rather than 
that connects people. 
 
The Biblesetafel of the family Tinibel, to the daily 
House worship recommends this day, November 11, 
to read and internalize the verses of Hebrews 11-19. 
Perhaps Rotthausen's wife Pastor Sowa can be busy with the 
busy 
Church politician Martina Rudowitz these words, to the end 
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of the 1st World War, in a possibly taking place 
Commemoration service remodeled this Sunday. Here can 
But every Christian is interested in it first, on the basis of the 
Following text for yourself first try explanations 
to find for life. Maybe then you will recognize why 
politicians today, in a globalizing world, the 
more and more uncertainties, more with the 
Have to deal with faith. 
 

Zum 11. 11. 1918 - Dem Ende 
des 1. Weltkrieges…   
 
20. August 2018 
Fußball und Sport war für arm und reich immer  
unsere Alternative zum Lebensalltag... bis windige  
Kaufleute gestützt von Beamten und Politiker aus  
den Reihen der  SPD und CDU, diese in unserer  
Stadt Gelsenkirchen aus Begehrlichkeiten verschie- 
dener Art zerstörten! Insbesondere verräterische  
Sozies aller Couleur, die schon zu allen Zeiten  
gerne den Staat betrogen hatten, traten auch  
hierbei in Erscheinung.  
 
Gestützt von Immobilienriesen, die zu allen Zeiten immer 
gerne die Ortspolitiker gängelten, denn durch  
deren überzogenes Geltungsbedürfnis, wurden sie  
eine leichte Beute der Geldgeber, zumal sie sich gerne  
in Vorstandsgremien von Kirchen und Sportvereinen  
tummelten, und sich durch diesen Ehrenamtslobbyismus, als 
ganz Große der Gesellschaft  
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wähnten. 
Damit sie auf diese Art auch überall mitmischen  
konnten ... vorzugsweise als Beamte der  
Finanzbehörden ... weilten sie gerne in der Nähe   
einflussreicher Politiker, denn dadurch erhielt  
man den Anschein eines fürsorglich bemühten  
Menschen, der  nur für die Gesellschaft Vorteile 
erwirken will.  
 
Weil sie sich in mehrere Positionen drängelten, und so  
ihre mannigfachen Handlungsweisen nicht mehr richtig   
nachvollziehen konnten, fiel dies aber im heutigen  
Informatikzeitalter schnell auf. Widersprüchliche  
Aussagen und Handlungsweisen, verrieten sie schnell  
als Lügner und Diebe. So wird es heutzutage bei den  
Vorstandspersonen des Rotthauser Netzwerks schnell 
augenscheinlich,  mit welchen Mitteln man sich die Gunst der 
Bürger erschleichen will, denn mit Netzwerkern in einer 
echten Solidargemeinschaft, so wie es damals die Familien um 
die Pastoren Rüter und Käsemann – Namensgeber des 
Rotthauser Marktplatzes an der Karl-Meyer-Straße - bildeten, 
haben heutige Netzwerke nichts gemein. Sie dienen lediglich 
zum Aufpolieren des ramponierten Images, welches man bei 
der Werbegemeinschaftsgründung - KMS – Ost - in den Sand 
setzte.  
 
Warum diese "fürsorglich bemühten Menschen"  
bestehend aus Politikern und Beamten,  
aber zudem noch, besonders ehrliche und bedingt durch  
ihre sozial emotionale Grundhaltung der  
Intelligenz, sowieso schon fürsorglich verhaltende  
Menschen beklauen und mit Rufmord 
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 verleumden, ist dabei gar nicht mehr zu  
verstehen. Bedenkt man jedoch dabei, dass das  
Ministerium für Arbeit und Gesundheit in  
Düsseldorf, ab der Kampagne des Herrn  
Bundeskanzlers Dr. Helmut Kohl im Jahre 1996,  
den ab dem Zeitpunkt über das Versorgungsamt  
Gelsenkirchen gemachten Meldungen des DOSB- 
Sportlehrers nicht nachging, braucht man sich  
auch nicht zu wundern, dass die Zahl der  
Drogengeschädigten und alkoholkranken Bürger 
rasant zugenommen hat. Selbst in den Reihen der Politiker 
finden sich Alkoholiker, wie es jedermann bekannt sein dürfte. 
Selbst Kampagnen mit dem  
Schalker Ehrenpräsidenten Herrn Rehberg, und der  
Gelsenkirchener Drogenbeauftragten, Frau  
Munevera Ackermann, wurden wohl auch nicht in  
Düsseldorf zur Kenntnis genommen oder gar  
Unterstützend weitergeleitet, z. B. an das Forschungszentrum 
Jülich oder nach Brüssel. 
 
Ein Hinweis des Herrn Dr. Karsten Liese von der CDU/CSU 
Bundestagsfraktion über  
die Existenz der zu dem Zeitpunkt gegründeten  
Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung - BzGA  
- in Köln,  brachte trotz Mitteilungen an den NRW  
Ministerpräsidenten Herrn Rüttgers und seinem  
Ideenmanagement, keine Unterstützung.  
Bis heute nicht… trotz laufender Hinweise an das  
Justizministerium und Gelsenkirchens  
Polizeipräsidentin.  
 
Immobilienriesen im Süden Gelsenkirchens setzten  
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sich mit sogenannten Netzwerkern über alles  
hinweg. Dabei war ihnen der Diebstahl geistigen  
Eigentums und eines wichtigen Museumsteils kein  
Hindernis. DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel, wollte  
immer schon in etwas ruhigeren Zeiten, in seinem  
Elternhaus ein Museum einrichten, in dem man  
anhand von gesammelten Werken, in den restlich  
vorhandenen Gebäuden, die Spuren der Netzwerker aus der 
eigenen Familie, die sich für den Schutz aller Verfolgten des 
NS Regimes ansehen und nachempfinden konnte.  
 
So gesehen kann man wohl auch darauf warten, dass  
bald die Namen der Kriegshelden in der Evangelischen  
Kirche Rotthausens verschwinden, die jetzt schon ziemlich 
versteckt gehalten werden, wenn man diese einmal aufsuchen 
will auf der Empore gegenüber dem Altar.  Die modernen 
Menschen wollen  
augenscheinlich lieber moderne Helden. Deswegen  
stilisiert man normale Fußballsportler als Helden hoch,  
die kaum besser sind als Sportler zu anderen Zeiten.  
Vielleicht denken die Politiker und Kirchenvorstände  
in Gelsenkirchen-Rotthausen aber trotzdem an die  
Möglichkeit, am Sonntag, den 11. 11. 2018  der Väter und 
Söhne zu gedenken, wenn jetzt am kommenden 11. 11. 2018 
mehr bedacht werden kann, als der Beginn der neuen 
Karnevalssession. An diesem Tage endete der 1.  
Weltkrieg und jährt sich zum 100sten Male. Im neuen  
Europa ist es bestimmt nicht verboten seiner  
ursprünglichen  Helden zu gedenken, so wie es alle  
anderen Nationen in der EU auch nachvollziehen, wenn die 
Tage in den Kalendern anfallen.  
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Man darf also gespannt sein, was Christ-Sozie- 
Kommunisten der heutigen Deutschen Regierung aus dem 
Sonntag, den 11. 11. 2018 machen. Daran sollte man den 
Charakter der Menschen messen die uns regieren und die 
lieber neue Helden installieren möchten, die mit dem Erhalt 
der Historie durch Geschichtstreue gar nichts zu tun haben.   

 
Englisch 
 
11. 11. 1918 - The end of the First World War ... 
 
August 20, 2018 
Football and sports have always been poor and rich 
our alternative to everyday life ... to windy 
Merchants supported by officials and politicians 
the ranks of the SPD and CDU, these in ours 
City of Gelsenkirchen out of desires. 
that kind of destroyed! Especially treacherous 
Sozies of all stripes, already at all times 
like to have cheated the state, also occurred 
here in appearance. 
 
Supported by real estate giants, who always liked the local politicians 
at all times, because of 
their exaggerated need for appreciation, they became 
easy prey to the donors, especially as they like 
in board committees of churches and sports clubs 
romped through, and through this volunteer lobbying, as the very big 
of society 
mentioned. 
So that they can get involved in this way everywhere 
could ... preferably as officials of 
Tax authorities ... they liked to stay nearby 
influential politician, because received by 
to give the appearance of a caring 
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People who benefits only to society 
wants to obtain. 
 
Because they pushed into multiple positions, and so on 
their manifold actions are no longer correct 
could understand, but this fell in today 
Computer science age up fast. conflicting 
Statements and actions, they betrayed quickly 
as liars and thieves. This is how it is nowadays in the 
Board members of the Rotthauser network quickly reveal the means 
by which they want to win the favor of the citizens, because with 
networkers in a real solidarity community, as it was then the families 
around the pastors Rüter and Käsemann - namesake of the market 
place in the Rotthauser Karl-Meyer- Street - formed, today's networks 
have nothing in common. They only serve to polish up the battered 
image, which was set in the advertising community - KMS - East - in 
the sand. 
 
Why these "caring people" 
consisting of politicians and officials, 
but moreover, especially honest and conditioned by 
their socially emotional attitude 
Intelligence, behaving caring anyway 
Stoning people and with character assassination 
 slander, is no longer too 
understand. Consider, however, that the 
Ministry of Labor and Health in 
Düsseldorf, from the Lord's campaign 
Federal Chancellor Helmut Kohl in 1996, 
from the date on the supply office 
Gelsenkirchen reported by the DOSB 
Sports teacher did not follow, you need 
not to be surprised that the number of 
Drug-addicted and alcoholic citizens 
has increased rapidly. Even in the ranks of the politicians are 
alcoholics, as everyone should know. Even campaigns with the 
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Schalke Honorary President Mr. Rehberg, and the 
Gelsenkirchen drug commissioner, woman 
Munevera Ackermann, were probably not in 
Dusseldorf noted or even 
Supported forwarded, z. To the Forschungszentrum Jülich or to 
Brussels. 
 
A note from Dr.  Karsten Liese from the CDU / CSU parliamentary 
group about 
the existence of the then founded 
Federal Center for Health Education - BzGA 
- in Cologne, despite messages to the NRW 
Prime Minister Mr Rüttgers and his 
Idea management, no support. 
Until today not ... despite running references to that 
Ministry of Justice and Gelsenkirchen 
Police President. 
 
Real estate giants in the south of Gelsenkirchen put 
with so-called networkers about everything 
time. The theft was intellectual 
Property and an important museum part no 
Obstacle. DOSB sports teacher Sieghard Tinibel, wanted 
always in a quieter time, in his 
Parental home set up a museum in which one 
on the basis of collected works, in the rest 
existing buildings, the traces of networkers from their own family, 
who could look for and protect the protection of all persecuted by the 
Nazi regime. 
 
So you can probably wait for that 
soon the names of war heroes in the Protestant 
The church of Rotthausens disappears, which are already quite 
hidden, if you want to visit them once in the gallery opposite the altar. 
The modern people want 
apparently modern heroes. therefore 
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stylize normal football players as heroes, 
who are hardly better than athletes at other times. 
Maybe the politicians and church leaders think 
in Gelsenkirchen-Rotthausen but still to the 
Possibility to commemorate the fathers and sons on Sunday, 
November 11, 2018, when more attention can be given to the coming 
11/11/2018 than the beginning of the new carnival session. On this 
day ended the 1. 
World War and marks its 100th anniversary. In the new 
Europe is certainly not forbidden its 
to commemorate original heroes, 
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Für den 11. November des Kirchenjahres werden in der 
Familienbibel folgende Lesungen empfohlen 
 

Was Glaube ist 
 

1 Was ist denn der Glaube? Er ist ein Rechnen mit der Erfüllung  
dessen, worauf man hofft, ein Überzeugtsein von der  
Wirklichkeit unsichtbarer Dinge.  
2 Weil unsere Vorfahren diesen Glauben hatten, stellt Gott ihnen in 
der Schrift ein gutes Zeugnis aus.  
Auswirkungen des Glaubens: Beispiele und Vorbilder aus  
alttestamentlicher Zeit 
3 Wie können wir verstehen, dass die Welt durch Gottes Wort  
entstanden ist?1 Wir verstehen es durch den Glauben. Durch ihn 
erkennen wir, dass das Sichtbare seinen Ursprung in dem hat, was 
man nicht sieht.  
4 Wie kam es, dass Abels Opfer Gott besser gefiel als das von  
Kain? Der Grund dafür war Abels Glaube. Weil Abel Gott  
vertraute, nahm Gott seine Gaben an und stellte ihm damit das  
Zeugnis aus, dass er vor ihm bestehen konnte. Und durch seinen  
Glauben redet Abel heute noch zu uns, obwohl er längst  
gestorben ist. 
5 Wie kam es, dass Gott Henoch zu sich nahm, ohne dass dieser  
sterben musste? »Niemand«, ´so heißt es ja in der Schrift,` » 
konnte ihn mehr finden, weil Gott ihn zu sich genommen  
hatte.«3 Der Grund dafür war Henochs Glaube. Denn bevor die  
Schrift von diesem Geschehen berichtet, stellt sie Henoch das  
Zeugnis aus, dass sein Leben Gott gefallen hatte.  
6 Und ohne Glauben ist es unmöglich, Gott zu gefallen. Wer zu  
Gott kommen will, muss glauben, dass es ihn gibt und dass er die  
belohnt, die ihn aufrichtig suchen.  
7 Wie kam es, dass Noah nach Gottes Anweisungen eine Arche  
baute, um seine Familie zu retten? Der Grund dafür war sein  
Glaube. Noah nahm die göttliche Warnung ernst, obwohl von  
dem angedrohten Unheil noch nichts zu sehen war. Durch sein  
Vertrauen auf Gott verurteilte er ´den Unglauben` der damaligen  
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Welt; er selbst aber wurde ein Erbe jener Gerechtigkeit, deren  
Grundlage der Glaube ist.  
8 Wie kam es, dass Abraham dem Ruf Gottes gehorchte, seine  
Heimat verließ und an einen Ort zog, der ´nach Gottes Zusage`  
einmal sein Erbbesitz sein würde? Warum machte er sich auf den  
Weg, obwohl er nicht wusste, wohin er kommen würde? Der  
Grund dafür war sein Glaube.  
9 Im Vertrauen auf Gott ließ er sich in dem ihm zugesagten Land  
nieder, auch wenn er dort zunächst nichts weiter war als ein Gast  
in einem fremden Land und zusammen mit Isaak und Jakob,  
denen Gott dasselbe Erbe in Aussicht gestellt hatte, in Zelten  
wohnte.  
10 Er wartete auf die Stadt, die auf festen Fundamenten steht  
und deren Gründer und Erbauer Gott selbst ist.  
11 Wie kam es, dass Abraham noch in einem Alter, in dem man  
eigentlich nicht mehr Vater werden kann, die Kraft erhielt, mit  
seiner Frau Sara, die selbst unfruchtbar war, ein Kind zu zeugen?  
Auch dafür war sein Glaube der Grund. Abraham war überzeugt,  
dass der, der ihm ´einen Sohn` versprochen hatte,  
vertrauenswürdig ist.   
12 So stammt also von einem einzigen Mann – noch dazu von  
einem, dessen Zeugungskraft erloschen war – eine unermesslich  
große Nachkommenschaft ab, so unzählbar wie die Sterne am  
Himmel und der Sand am Ufer des Meeres. 
13 Sie alle, von denen wir jetzt gesprochen haben, haben Gott bis  
zu ihrem Tod vertraut, obwohl das, was er ihnen zugesagt hatte,  
dann noch nicht eingetroffen war. Sie erblickten es nur aus der  
Ferne, aber sie sahen der Erfüllung voller Freude entgegen; denn  
sie waren auf dieser Erde nur Gäste und Fremde und sprachen  
das auch offen aus.  
14 Wenn sich aber jemand als Fremder und als Gast bezeichnet,  
gibt er damit zu verstehen, dass er nach einer Heimat Ausschau  
hält.  
15 Hätten unsere Vorväter dabei an das Land gedacht, aus dem  
sie gekommen waren, so hätten sie ja genügend Zeit gehabt,  
dorthin zurückzukehren.  
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16 Nein, sie sehnten sich nach etwas Besserem, nach einer  
Heimat im Himmel. Daher schämt sich Gott auch nicht, ihr Gott  
genannt zu werden; schließlich hat er ´im Himmel` tatsächlich  
eine Stadt für sie erbaut.  
17-18 Um noch einmal auf Abraham zurückzukommen: Abraham  
brachte seinen Sohn Isaak als Opfer dar, wie Gott es, um ihn auf  
die Probe zu stellen, von ihm forderte. Aber hatten denn die  
Zusagen, die Gott ihm gemacht hatte, nicht alle mit Isaak zu tun?  
Hatte Gott nicht zu ihm gesagt: »Durch Isaak gebe ich dir die  
Nachkommenschaft, ´die ich dir versprochen habe! Wie kam  
es dann, dass Abraham trotzdem bereit war, ihn, seinen einzigen  
Sohn, zu opfern? Der Grund dafür war sein Glaube.  
19 Abraham war überzeugt, dass Gott sogar die Macht hat, Tote  
aufzuerwecken, und bildlich gesprochen hat er seinen Sohn ja  
auch vom Tod zurückbekommen.  
20 Wie kam es, dass Isaak, als er seine beiden Söhne Jakob und  
Esau segnete, Dinge aussprach, die noch in ferner Zukunft lagen? 
 Der Grund dafür war sein Glaube.  
21 Wie kam es, dass Jakob auf seinem Sterbebett die beiden  
Söhne Josefs segnete, und zwar jeden ´auf eine besondere  
Weise`? Der Grund dafür war sein Glaube; er segnete sie im  
Vertrauen auf Gott, den er, über den Griff seines Wanderstabs  
gebeugt, anbetete.  
22 Wie kam es, dass Josef kurz vor seinem Tod vom Auszug der  
Israeliten ´aus Ägypten` sprach, der damals noch in weiter Ferne  
lag? Der Grund dafür war sein Glaube. Josef bestimmte sogar,  
was dann mit seinen sterblichen Überresten geschehen sollte.  
23 Wie kam es, dass Mose nach seiner Geburt drei Monate lang  
versteckt gehalten wurde? Der Grund dafür war der Glaube  
seiner Eltern. Sie sahen, dass er ein schönes Kind war, und ließen  
sich von den Anordnungen des Königs nicht einschüchtern. 
24 Wie kam es, das Mose, als er groß geworden war, nicht  
länger »Sohn der Tochter des Pharaos« genannt werden wollte? 
 Der Grund dafür war sein Glaube.  
25 Mose wollte lieber mit dem Volk Gottes leiden, als sich dem  
flüchtigen Genuss der Sünde hinzugeben.  
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26 Die Schmach, die er dadurch auf sich nahm – dieselbe  
Schmach, die auch Christus zu tragen hatte – , bedeutete ihm  
mehr als alle Reichtümer Ägyptens, weil sein Blick auf die  
Belohnung gerichtet war, ´die Gott für ihn bereithielt`.  
27 Wie kam es, dass Mose Ägypten verließ, ohne sich vor dem  
Zorn des Königs zu fürchten? Der Grund dafür war sein  
Glaube. Mose ging entschlossen seinen Weg, weil er auf den sah,  
der unsichtbar ist.  
28 Wie kam es, dass Mose das Passafest einführte? Der Grund  
dafür war sein Glaube. Im Vertrauen auf Gott ließ er das Blut ´der  
Passalämmer an die Türrahmen` streichen, damit der Verderben  
bringende ´Engel` die erstgeborenen Söhne der Israeliten  
verschonte.  
29 Wie kam es, dass die Israeliten durch das Rote Meer zogen, als  
wäre es trockenes Land? Der Grund dafür war ihr Glaube. Die  
Ägypter hingegen, die dasselbe versuchten, ertranken in den  
Fluten.  
30 Wie kam es, dass die Mauern von Jericho einstürzten? Der  
Grund dafür war der Glaube der Israeliten; denn ´auf Gottes  
Befehl hin` waren sie sieben Tage lang um die Stadt gezogen.  
31 Wie kam es, dass die Prostituierte Rahab vor dem Verderben  
bewahrt blieb, das über Jericho hereinbrach? Der Grund dafür  
war ihr Glaube. Die anderen Einwohner hatten sich Gott nicht  
unterworfen, sie aber hatte die Kundschafter der Israeliten  
freundlich bei sich aufgenommen.  
32 Wie viele andere Beispiele wären noch zu nennen! Die Zeit  
fehlt mir, um auf Gideon und Barak einzugehen, auf  
Simson und Jiftach, auf David und Samuel und auf die  
Propheten.  
33 Was haben Menschen wie sie durch ihren Glauben nicht alles  
zustande gebracht! Sie zwangen Königreiche nieder, sie sorgten  
für Recht und Gerechtigkeit, sie erlebten die Erfüllung von  
Zusagen, die Gott ihnen gemacht hatte, sie hielten Löwen das  
Maul zu,  
34 sie blieben mitten im Feuer unberührt von den Flammen,  
sie entkamen dem tödlichen Schwert, sie wurden, wo es ihnen an  
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Kraft fehlte, von Gott gestärkt, sie erwiesen sich als Helden im  
Kampf, sie schlugen feindliche Heere in die Flucht.  
35 Es kam ´sogar` vor, dass Frauen, die Gott vertrauten, ihre  
verstorbenen Angehörigen zurückerhielten, weil Gott sie wieder  
lebendig machte. Andere, die auch Gott vertrauten, ließen sich  
lieber zu Tode foltern, als sich von Gott loszusagen, obwohl sie  
dadurch freigekommen wären. Sie waren bereit, ihr irdisches  
Leben zu verlieren, um durch die Auferstehung ein besseres  
Leben zu erhalten.   
36 Manche mussten sich verspotten und auspeitschen lassen,  
manche wurden gefesselt und ins Gefängnis geworfen.   
37 Sie wurden gesteinigt, sie wurden zersägt, sie wurden mit  
dem Schwert hingerichtet. Heimatlos zogen sie umher, in  
Schaf- und Ziegenfelle gehüllt, Not leidend, verfolgt und  
misshandelt –  
38 die Welt war es nicht wert, sie ´in ihrer Mitte` zu haben. Sie  
mussten in der Wüste und in den Bergen, in Höhlen und in  
Erdlöchern Zuflucht suchen.  
39 Ihnen allen stellte Gott aufgrund ihres Glaubens ein gutes  
Zeugnis aus, und doch haben sie die endgültige Erfüllung  
dessen, was er ihnen zugesagt hatte, nicht erlebt.  
40 Gott hat für unsere Zeit etwas vorgesehen, was besser ist ´als  
alles Frühere`, und deshalb können sie erst zusammen mit uns  
die Vollkommenheit erreichen.  
 
Bibeltext der Neuen Genfer Übersetzung – Neues Testament und  
Psalmen 
Copyright © 2011 Genfer Bibelgesellschaft 
Wiedergegeben mit freundlicher Genehmigung. Alle Rechte  
vorbehalten.   
 
 

 

Englisch –  
 
For the 11th of November of the church year the following readings 
are recommended in the family Bible 
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What is faith 
 
1 What is faith? He is a calculation of fulfillment 
what one hopes for, a conviction of the 
Reality of invisible things. 
2 Because our ancestors had this faith, God gives them a good 
testimony in Scripture. 
Impact of faith: examples and role models 
Old Testament time 
3 How can we understand the world through God's Word 
1 We understand it by faith. Through him we realize that the visible 
has its origin in what one does not see. 
4 How come that Abel's sacrifice pleased God better than that of 
Cain? The reason was Abel's belief. Because Abel God 
trusted, God accepted his gifts and put that to him 
Testimony that he could stand before him. And by his 
Belel still speaks Belelight to us today, although he has long been 
has died. 
5 How come that God took Enoch without him? 
had to die? »Nobody«, so it says in the Scriptures, `» 
could find him more because God took him 
The reason for that was Enoch's belief. Because before the 
Scriptures reported by this happening, she puts this to Enoch 
Testimony that his life had fallen to God. 
6 And without faith it is impossible to please God. Who to 
God wants to come, must believe that it exists and that he is the 
who sincerely seek him. 
7 How come that Noah, according to God's instructions, is an ark? 
built to save his family? The reason was his 
Faith. Noah took the divine warning seriously, though 
the threatened disaster was still nothing to see. By being 
Trust in God he condemned 'the unbelief' of the then 
World; but he himself became an heir to that righteousness whose 
Foundation of faith is. 
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8 How come that Abraham obeyed the call of God, his 
Left home and moved to a place that 'according to God's promise' 
once his inheritance would be? Why did he go to the 
Way, although he did not know where he would come? Of the 
The reason was his faith. 
9 Trusting in God, he settled in the promised land 
Even though he initially was nothing more than a guest 
in a foreign land and together with Isaac and Jacob, 
to which God had promised the same inheritance, in tents 
lived. 
10 He was waiting for the city, which is built on firm foundations 
and whose founder and builder is God Himself. 
11 How come that Abraham is still at an age when one 
actually can no longer be a father who received strength with 
his wife Sara, who herself was barren to father a child? 
His faith was the reason for that too. Abraham was convinced 
that who had promised him a son 
is trustworthy. 
12 So that's what comes from a single man - and moreover from 
one whose procreative power had died out - an immeasurable one 
great offspring, as innumerable as the stars on 
Sky and the sand on the shore of the sea. 
13 All of you, of whom we have spoken now, have God up 
trusted in her death, although what he had promised them 
then had not arrived yet. They only saw it from the 
Far away, but they looked forward to the fulfillment with joy; because 
they were only guests and strangers on this earth and spoke 
that too open. 
14 But if someone calls himself a stranger and a guest, 
he indicates that he is looking for a home 
holds. 
15 Had our forefathers thought of the land from which 
they had come, they would have had enough time 
to return there. 
16 No, they longed for something better, for one 
Home in heaven. Therefore, God is not ashamed, you God 
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to be named; after all, he actually has 'in heaven' 
a city built for her. 
17-18 To return to Abraham once more: Abraham 
brought his son Isaac as a sacrifice, as God did to him 
to put the test, demanded of him. But did they have 
Commitments that God had made to him, not all to do with Isaac? 
Did not God say to him, "Through Isaac I give you that 
Progeny, I promised you! How came 
it then that Abraham was still ready, him, his only one 
Son, to sacrifice? The reason was his faith. 
19 Abraham was convinced that God even has the power, dead 
to resurrect, and figuratively, he has his son yes 
also get back from death. 
20 How did it happen that Isaac when he and his two sons Jacob and 
Esau blessed, pronouncing things that were still in the distant future? 
 The reason was his faith. 
21 How was it that Jacob on his deathbed the two 
The sons of Joseph blessed each of them for a special one 
Weise`? The reason was his faith; he blessed her in the 
Trust in God he, over the grip of his walking staff 
bowed, worshiped. 
 
 
22 How was it that Joseph died shortly before his death from the 
Exodus? 
Israelites spoke 'out of Egypt', who was still a long way off 
was? The reason was his faith. Joseph even decided 
what should happen to his mortal remains then. 
23 How did it come after Moses' birth for three months? 
was kept hidden? The reason was the belief 
his parents. They saw that he was a beautiful kid and left 
not to be intimidated by the orders of the king. 
24 How was it that Moses did not grow up when he grew up? 
wanted to be called "Son of the daughter of Pharaoh" for a long time? 
 The reason was his faith. 
25 Moses wanted to suffer with the people of God rather than to 
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himself 
to indulge in the fleeting enjoyment of sin. 
26 The disgrace he took upon himself - the same 
Disgrace, which also had to carry Christ - meant to him 
more than all the riches of Egypt, because his gaze on the 
Reward that God had ready for him. 
27 How did it come to pass that Moses left Egypt without the 
To fear the king's wrath? The reason was his 
Faith. Moses resolutely went his way because he looked upon the 
which is invisible. 
28 How did it happen that Moses introduced the Passover? The reason 
that was his belief. Trusting in God, he left the blood 
Pass the pass lambs on the door frames, so that the spoiling 
bringing 'angels' the firstborn sons of the Israelites 
spared. 
29 How did the Israelites pass through the Red Sea when? 
would it be dry land? The reason was their faith. The 
Egyptians, on the other hand, who tried the same, drowned in the 
Floods. 
30 How did the walls of Jericho collapse? Of the 
The reason was the faith of the Israelites; because 'on god 
Commanded, they had moved around the city for seven days. 
31 How come that the prostitute Rahab from ruin 
was preserved, which broke in over Jericho? The reason for this 
was her faith. The other inhabitants did not have God 
but she had the scouts of the Israelites 
friendly received. 
32 How many other examples could be mentioned! The time 
I miss missing out on Gideon and Barak 
Samson and Jiftach, David and Samuel and the 
Prophet. 
33 What people like them do not have everything because of their 
faith 
brought about! They forced kingdoms down, they worried 
for justice and justice, they experienced the fulfillment of 
Pledges that God had made them, they held lions that 
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Shut up, 
34 they remained untouched by the flames in the midst of the fire, 
they escaped the deadly sword, they became where it suited them 
Lacked strength, strengthened by God, they proved themselves as 
heroes in the 
Fight, they routed enemy armies. 
35 It even happened that women who trusted God, theirs 
dead relatives, because God restored them 
made alive. Others, who also trusted God, settled 
would rather torture to death than to renounce God, though she 
would be freed thereby. They were ready, their earthly 
Losing one's life to get a better one through the resurrection 
To get life. 
36 Some had to be mocked and flogged, 
some were tied up and thrown into jail. 
37 They were stoned, they were sawn, they were with 
executed the sword. Homeless they moved around, in 
Sheepskin and goat skins wrapped, suffering, persecuted and 
abused - 
38 the world was not worthy to have 'in their midst'. you 
had to in the desert and in the mountains, in caves and in 
Searching for Landholes. 
39 To all of you, God made a good one because of your faith 
Testimony, and yet they have the ultimate fulfillment 
what he promised them had not experienced. 
40 God has provided for our times something better than ' 
everything earlier, and that's why they can only come together with 
us to achieve perfection. 
Bible text of the New Geneva Translation - New Testament and 
Psalms 
Copyright © 2011 Geneva Bible Society 
Reproduced with permission. All rights 
Reserved. 
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Bedienstete der Gelsenkirchener Immobilienriesen GfW und ggw. mit 
Unterstützung von Beamten und Politikern, vornehmlich aus den 
Reihen der SPD Gelsenkirchen, aber auch aus den Reihen der CDU 
Gelsenkirchen-Rotthausens, brachten es zuwege, dass nicht nur der 
Int. Gelsenkirchener Volkslauf als EU-Projekt abgewürgt wurde. Auch 
die Bemühungen von DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel, das Haus 
seiner Familie  mit den Nebengebäuden an der Karl-Meyer-Straße 8, 
zu einem Ortsmuseum zu gestalten, in dem noch heutzutage jeder die 
Orte besuchen kann, wo von Pfarrer Käsemanns 
Netzwerksangehörigen aus den Familien Tinibel und Stratmann, die 
um Zuflucht bittenden Verfolgten des NS-Regimes versteckt wurden.  
 
Das scheiterte leider ebenso an den Diebstählen der gleichen Leute, 
die wichtige Museums-Utensilien verschwinden ließen.Besuchen Sie 
daher am 11. 11. 2018, zum 100jährigen Ende des 1. Weltkriegs die 
Gedenktafeln in der Evgl.  
Kirche Rotthausens an der Steeler Straße. Nehmen Sie Bilder von den 
Tafeln auf, wenn Ihnen Leute die dort aufgeführt sind, eine 
Erinnerung wert sein sollten. 
 
Möglicherweise kann es sein, dass im Zuge  
der ursprünglichen, charakterlichen  
Wesensverdrängung der EU-Staaten im  
Allgemeinen, diese Tafeln bald ebenso vernichtet werden, wie schon 
andere "Zeitzeugnisse" über das Wirken christlicher Menschen mit 
sozial-emotionaler Intelligenz zu dieser, die sich dem NS-Regime zum 
Trotz nicht beugen ließen, wie meine Vorfahren.  
 
So könnte es wohl schon bald nicht mehr möglich sein, diese 
Heldengedenktafeln zu besuchen, weil sie von den 
geschichtsverlogenen Kräften der heutigen Regierungen in Europa 
und Deutschland eliminiert werden, wie schon andere Dinge, denn 
"Sozies aller Couleur" klauen und verraten für einen kleinen Vorteil 
ihre Freunde und Kameraden, bis hin zum Rufmord an 
Familienmitgliedern aus erster Linie. 
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Englisch  
 
Employees of Gelsenkirchen real estate giant GfW and  
ggw. With support from officials and politicians,  
mainly from the ranks of the SPD Gelsenkirchen, but  
also from the ranks of the CDU Gelsenkirchen- 
Rotthausens, it was possible that not only the Int.  
Gelsenkirchener Volkslauf was stalled as an EU  
project. The efforts of DOSB sports teacher Sieghard  
Tinibel to make his family's house with the  
outbuildings at the Karl-Meyer-Straße 8, to a local  
museum, in which still today everyone can visit the  
places where of Pastor Käsemanns network members  
from the family Tinibel and Stratmann hiding for  
refugee victims of the Nazi regime. Unfortunately,  
this also failed because of the thefts of the same  
people who made important museum utensils  
disappear. 
 
Therefore, visit 11. 11. 2018, to the 100-year-old 
End of the 1st World War the plaques in the Evgl. 
Rotthausens church on the Steeler Straße. Take  
pictures of the plates if people listed there are worth a  
reminder. 
 
   
It may be that in the course 
the original, character 
Substitution of the EU states in the 
In general, these tables will soon be destroyed as well  
as other "witnesses" about the work of Christian  
people with social-emotional intelligence, who could  
not bow to the Nazi regime, just like my ancestors. 
 
So it might soon be no longer possible to visit these  
memorial plaques, because they are eliminated by the  
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historically concealed forces of today's governments  
in Europe and Germany, like other things, because  
"sozies of all stripes" steal and betrayed for a small  
advantage their friends and comrades, up to the  
character assassination of family members first and  
foremost. 
 
 
 
 
 
Sieghard Tinibel - Kur in Bad Wildungen nach Tumor OP. 
 
An den vorangegangenen Texten lässt sich leicht  
erkennen, wie sehr die Menschen zu allen Zeiten  
versuchten, für verschiedene Dinge der menschlichen  
Verfehlungen eine Erklärung zu finden. Heutzutage ist es  
nicht anders.  
 
Solange wie es noch friedlich bleibt, sollte man zufrieden  
sein. In der Natur des Menschen liegt es aber, den anderen  
zu unterwerfen. Wenn es dem Eroberer nicht mit  
vernünftiger Kraft gelingt, versucht er es mit Betrug und  
Lüge. Doch das Ziel der Begierde muss sich lohnen. Man  
kann also davon ausgehen, dass die Lüge umso größer ist,  
je mehr wirtschaftliche Vorteile und finanzieller Reichtum  
zu erwarten sind. 
 
Englisch 
 
Sieghard Tinibel - cure in Bad Wildungen after tumor OP. 
 
The preceding texts are easy 
Realize how much people at all times 
tried for different things of the human 
Mistakes to find an explanation. Today it is 
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not otherwise. 
 
As long as it remains peaceful, you should be satisfied 
be. But in the nature of man it is the other 
to subjugate. If the conqueror is not involved 
reasonable power succeeds, he tries it with fraud and 
Lie. But the goal of desire must be worthwhile. you 
can therefore assume that the lie is greater, 
the more economic benefits and financial wealth 
are to be expected.    
 

Solche Geschehnisse stimmen nachdenklich 

https://www.youtube.com/watch?v=omjtLZSMzQ

g&t   Mit Haken und Ösen zur Nr. am Ort. SSV 

FCA Rotthausen gewinnt gegen BW 

Gelsenkirchen mit 2:1 Toren in einer von beiden 

Seiten zerfahren geführten, harten Partie... 

Glückwunsch an SSV Trainer Roger Petzke zum 

gelungenen Saisonstart...  

https://www.youtube.com/fussballEXTRA    

 

https://www.youtube.com/watch?v=omjtLZSMzQg&t
https://www.youtube.com/watch?v=omjtLZSMzQg&t
https://www.youtube.com/fussballEXTRA


 

 50 

 
Rotthausen 1945 – Ein Film von Urs Kessler 

Sieghard Tinibel - Wir hatten uns in unserer Jugendzeit auch 
über solcher Art Geschehnisse unterhalten... etliche Jahre 
später nachdem es passierte, und als Halbwüchsige und 
Kinder von den Horrorgeschichten geschockt waren, als man 
von den, mit Blähbäuchen aufgedunsenen Wasserleichen 
berichteten, die im Wasser schwimmend unter der Kellerdecke 
des Hauses hingen, das den Bombentreffer hinnehmen 
musste. So schrecklich wie ein Krieg in der Realität ist, kann 
er gar nicht in einem Video wiedergegeben werden. So war ich 
denn der Meinung, dass auch einmal auf die "Heldentafeln" in 
der Evgl. Kirche an der Steeler Straße zu Gelsenkirchen-
Rotthausen hingewiesen werden sollte. Am 11. 11. 2018 ist 
der 1. Weltkriegs 100 Jahre her. Eine Möglichkeit für 
Seelsorger und Politiker wie Sowa und Rudowitz, einmal 
darauf hinzuweisen, dass nicht alleine Engländer und 
Franzosen oder Belgier, Italiener und Spanier und andere 
Europäer, an diesem denkwürdigen Datum Heldengedenktage 
durchführen können. Zumindest ein Besuch auf der Empore 
gegenüber des Altars der Kirche, sollte den Rotthauser 
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Bürgern dieses Geschehnis einer Beendigung des 
Blutvergießens im Jahre 1918 wert sein. Den Gedenkstein, 
den ich nachträglich meinem mit 19 Jahren gefallenen Onkel 
widmete - die Friedhofsgärtnerei Verse realisierte den 
Gedenkstein - habe ich auch deswegen legen lassen, um auf 
die Verlogenheit und die Raffgier der Menschen untereinander 
hinzuweisen, die auch heute so langsam wieder zu mehr Zank 
und Streit führt. So lassen Sie uns gemeinsam hoffen, dass 
trotz der Verlogenheit unserer heutigen Politiker in 
Gelsenkirchen, dennoch der Friede erhalten bleibt. 
Gefährliches Halbwissen von Bürgern und Führungskräften 
aus Kirche und Gesellschaft, ist in Sportvereinen, sowie 
politischen Parteien mit Netzwerken an der Tagesordnung. 
Einen Teil der gesellschaftlichen Verfehlungen, so wie ich sie 
als aktiver Sportlehrer und Vereinsfunktionär mit meiner 
Arbeit im Versorgungsamt Gelsenkirchen ab 1996, beim 
Engagement gegen den allgemeinen Drogenkonsum erlebt 
habe, habe ich teilweise im Fenster des "Quartiersmuseum" 
zur Ausstellung gebracht. Dazu werden noch Hinweise 
kommen, wieso es dazu kommen konnte, dass man mir und 
meiner Familie wichtige Utensilien, die zu der Ausstattung 
eines Rotthauser Ortsmuseum eingeplant waren, einfach 
gestohlen wurden. Hier im Foto sehen Sie die bisherige 
Gestaltung des Schaufensters an der Karl-Meyer-Straße 8.  
 
Als direkter Nachfahre von Netzwerksangehörigen, die sich 
zum Schutze der Verfolgten des NS Regimes, unter den 
Evangelischen Pastoren Rüter und Käsemann solidarisierten, 
bitte ich Sie, sich am Sonntag, den 11. 11. 2018, in der Evgl. 
Kirche einzufinden. Ich denke aber auch, dass man dieses 
schon vorher unternehmen kann, falls Politiker nicht den Mut 
aufbringen, die Gefallenen zu ehren, die sich auf Befehl des 
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Deutschen Kaisers in einen mörderischen Krieg begeben 
mussten.  
 
Mein Onkel fiel als Held, aber nicht im Kampf Mann gegen 
Mann, sondern durch Giftgas in der Schlacht an der Somme im 
August 1916 in Belgien. Mehr zu den Themen finden alle im 
Schaufenster des "Quartiersmuseum", u. a. auch den Bericht 
an Oberbürgermeister Baranowski mit Bezirksbürgermeister 
M.T. Fath, der sich erdreistete, mir einen Rufmord 
anzuhängen, von dem die Besucher des Rotthauser Netzwerks 
beim Besuch der Polizeipräsidentin Gelsenkirchens, Frau 
Heselhaus Schröer noch hinter meinem Rücken sprachen mit 
den Worten: „ Da ist der Verrückte!“   

  
 

Abspann 
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Tod und Kriegsgefangenschaft waren, wie in vielen anderen  
Familien auch, neben dem Nachkriegselend die  
Begleitumstände, wenn man wieder ein normales Leben  
beginnen wollte. Daran müssen sich viele erinnern, die diese  
Jahre mitgemacht haben.  
 
Um die Erinnerungen an diese Zeiten wach zu halten, und um  
daran zu erinnern, dass es unter den über einen Kamm  
geschorenen, sogenannten Nazis aber auch Menschen gab, die  
immer der Menschlichkeit im eigenen Wesen gehorchten, weil 
sie gar nicht anders konnten, und angesichts eigener 
Bedrängnis, trotzdem den Verfolgten des NS-Regimes 
geholfen hatten, sollte hier an der Karl-Meyer-Straße 8 in 
Gelsenkirchen-Rotthausen, solch eine Art Museum entstehen, 
das viele Bücher, Bilder, Mobilar und andere Utensiliene aus 
dieser Zeit parat gehalten hatte, die dann aber leider von 
unehrlichen Bürgern gestohlen wurden.  
 
Die Idee ein geschichtsträchtiges Museum hier entstehen zu 
lassen kam mir, als öffentlich Bediensteter in Sachen BVG - 
Bundesversorgungsgesetz und SchwbG - Schwerbehinderten 
Gesetz, weil mir bedingt durch meine langjährige eigene 
Kinderlosigkeit irgendwie danach war, diese Geschichten 
wach zu halten. Meine Vorfahren hatten es allemal verdient, 
denn dem Staat zu dienen und den Glauben zu leben, war die 
erste Bürgerpflicht, die sich viele, kulturell hochstehende 
Bürger, der christlichen Gemeinden Rotthausens machten. So 
kam es denn auch, dass man trotz eigener finanzieller Not 
nicht zuwege brachte den darniederliegenden Staat noch um 
Hilfen anzubetteln, zumal man ja Glück hatte, und das Haus 
unversehrt geblieben war. Das Haus in dem ich nun, als 
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gesellschaftskritischer DOSB-Sportlehrer  in dem Schaufenster 
einen Rückblick präsentiere, auf gemachte Erfahrungen in 
Sport und Gesellschaft, die mit Rufmordverunglimpfungen, 
Diebstahl und Korruption der jetzigen Gesellschaft einher 
gehen. Vielleicht kann ja dadurch doch noch die Erkenntnis 
einer Partei entstehen aus diesem Anwesen einen 
Museumstrakt zu machen, denn die Geschichte Rotthausens 
ist bunter als es viele vermuten. Einen Farbklecks hat Urs 
Kessler versucht mit seinem Film zu produzieren. Ein Museum 
über die Geschehnisse nach dem Kriege in Sport und 
Gesellschaft könnten dieses auch, wie in mehreren 
Gestaltungen des Fensters schon engedacht war. In einer Zeit 
in der Presse und Politik allerdings verlogener sind als zu 
anderen Zeiten dürfte dies ein schweres Unternehmen 
bleiben. 
 
Jedes Europäische Volk hat ein eigenes, unnachahmliches  
Wesen, welches es trotz EU und Globalisierung zu erhalten  
gilt. Nur so, und ohne Geschichtsvergessenheit, wird es  
gelingen, dass alle Menschen zueinander finden, und  
weiterhin auch die typischen Eigenschaften erhalten, die sich  
an den berühmten Köpfen eines jeden Volkes immer wieder  
festmachen lassen.  
 
Von daher betrachtet, sollten alle Völker, alle Versuche sich  
gegenseitig zu missionieren unterlassen, und sich lieber durch  
allgemeinen Tugenden befleißigen. Körperliche und geistige  
Trägheit sind die schlimmsten Eigenschaften die Menschen an  
sich haben können. Gegen die man aber mit eigener Disziplin  
angehen kann. Ungefähr so wie ein Fußballspieler, dem es  
nicht in die Wiege gelegt ist sich schnellkräftig zu bewegen,  
und dennoch fleißig bemüht ist, nicht zum Looser im Team zu  
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geraten, denn jedes Individuum trägt auch etwas Gutes  
und Erstrebsames in sich. Dieses gilt es zu fördern - aber  
ohne Zwang. Wenn man merkt, dass das Ziel verfehlt wird, ob  
beim Sport oder sonst wo, kann man lieber die Art der  
Aufgaben wechseln. 
 
 
Ende 
 
 
 
 
 
 
Englisch  
 
final credits 
 
Death and prisoner of war were, as in many others 
Families too, next to the postwar elves the 
Attendant circumstances, when you return to a normal life 
wanted to start. Many have to remember that, this one 
Years have participated. 
 
To keep the memories of those times alive and around 
to remember that it's under the crest 
shorn, so-called Nazis but also gave people who 
obeying humanity in its own nature, because they could not  
do otherwise, and in the face of their own distress, had  
nevertheless helped the persecuted of the Nazi regime, such a  
kind of museum was to be built here at Karl-Meyer-Strasse 8  
in Gelsenkirchen-Rotthausen , which had kept many books,  
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pictures, furniture and other utensils from that time, but then  
unfortunately stolen by dishonest citizens. 
 
The idea to create a museum steeped in history came to me  
here, as a public servant in the matter of BVG - federal 
pension law and SchwbG - severely disabled law, because due 
to mylong time own childlessness somehow I was in the mood 
to keep these stories alive. My ancestors always deserved it,  
because serving the state and living the faith was the first 
civic duty that many, culturally-minded citizens, made of  
Rottenhausen's Christian communities. So it came about that,  
despite their own financial hardships, they did not succeed in  
begging the oppressed state for help, especially since they  
were lucky and the house had remained intact. The house  
where I now, as a socially critical DOSB sports teacher in the  
shop window present a review, made on experience in sports  
and society, which go hand in hand with slander, theft and  
corruption of the current society. Perhaps this may even result  
in the realization of a party to make this property a museum  
tract, because the history of Rottenhausen is more colorful  
than many suspect. A splash of color Urs Kessler has tried to  
produce with his film. A museum about the events after the  
war in sport and society could do this too, as was already  
thought in several designs of the window. However, at a time  
when the press and politics are more forgiving than at other  
times, this is likely to remain a heavy undertaking. 
 
Every European people has its own, inimitable one 
Being, which to preserve it despite the EU and globalization 
applies. Only so, and without forgetting history, it becomes 
to succeed, that all humans find each other, and 
continue to receive the typical properties that are 
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on the famous minds of every people again and again 
make moor. 
 
From this point of view, all peoples, all attempts should be 
refrain from proselytizing each other, and rather by 
to cultivate general virtues. Physical and mental 
Inertia is the worst thing people do can have. But against you 
with your own discipline can tackle. About the same as a 
soccer player who knows is not born in the cradle to move 
fast, and yet hard-working, not to Looser in the team too 
advised, because every individual carries something good 
and first cancer in itself. This should be promoted - but 
casually. If one notices that the goal is missed, whether 
in sports or anywhere, you can rather see the nature of 
Change tasks. 
The End 
 

Apropos Torkamera und Videoschiedsrichter 
 
Eine Verbesserung, die mithilft den Glücksfaktor im Fußballsport 
einzukreisen oder ganz auszuschließen, ist gar nicht wirklich 
erwünscht. Kein Totoschein der Welt könnte dies überleben, 
wenn es denn gelänge. Einfach jetzt schon gar nicht mehr 
soviel Herzblut investieren ist am besten. Ich fühle mich ganz 
wohl dabei, seit ich zu keinem Profiverein mehr aufschaue, weil 
ich gemerkt habe, dass es immer mehr nur um Geld geht, das 
sich die Damen und Herren verdienen möchten. Heute hab ich 
einen Spaziergang gemacht und bin durch unseren 
Gesundheitspark erst zum Spiel der DJK Adler gegen SSV/FCA 
Rotthausen an die Fürstinnenstraße gegangen. Zur Halbzeit 
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habe ich mich beim Stande von 1:0 für Adler auf den Weg zur 
Reihe aufgemacht und den 1:0 Sieg der DJK TuS Rotthausen 
gegen ETuS Bismarck im FLE Video dokumentiert. Dabei mit 
einigen Sportkameraden gesprochen, von allen 4 Mannschaften. 
Auch so kann ein Nachmittag erholsam mit Sport verbracht 
werden, ohne, dass es langweilig zu werden droht. Habe die 
Leute nebenbei darauf hingewiesen, dass der GMC am Sonntag 
den 16. Sept. seinen 5jährigen Geburtstag feiert bei Moni im 
Haus Beckmann... Hier ein Bild vom letzten Treffen... kannst 
gerne dazu kommen Rainer... wie alle die mich kennengelernt 
haben in den Jahren beim Kreisligafußballtraining oder beim 
Breitensport im Park... 
 
 

 
Es wäre schön, wenn wir wieder unter Sportkameraden zusammen 
kommen könnten … so wie in jedem Jahr an diesem Tage – 



 

 59 

Fleischwurst mit Brötchen, für den Imbiss hole ich wieder bei 

Rotthauser Frischemetzger Ridderskamp & Hahn.  
 
 
Sieghard Tinibel  So ist es...aber die jungen Leute wollen es nicht wahrhaben. 
Genauso wenig wie sie es registrieren, dass die Belastbarkeit bei allen 
Fußballern im Durchschnitt zurückgegangen ist. Man lässt sich weiterhin lieber 
etwas von spezialernährten Sportlern vorgaukeln, deren Leistung wohl 
achtenswert ist, aber auf die breite Sportlerschaft kaum übertragbar oder 
nachvollziehbar und deswegen bar jeder Vorbildfunktion für die Jugend ist. 

 
Aropos Fleischwurst… Gut, dass wir in Deutschland leben 
 

 
 
Franz Stockebrandt Braucht kein Mensch 

 
AfD Gelsenkirchen 
3 Std. ·  
+++ Gestern endete das blutige Opferfest… 
 

https://www.facebook.com/franz.stockebrandt?fref=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948892891840445_1949285181801216&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948892891840445_1949285181801216&av=100001664799607
https://www.facebook.com/AfD-Gelsenkirchen-658601644218340/?hc_ref=ARQBU6hJaI8CTamHwLBWnZmSLtM-T1YEKmHQSSxkNZWLIJgP-0j5bDnvCT2TJwWrBvM&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARBUGTywA3PVELPyvg3AWfVVKKADM5lEC0Y5SAszNBB13bU_2Wq8Sp-BiGqWGwYwXVfJk6toA9ThMdOZ8c5XiHSeq7hkRCDQBuOy1qazR1PCoesP6dEN6kwMMkgFVLH17F2N96Q&__tn__=kCH-R
https://www.facebook.com/658601644218340/photos/a.658650797546758/1882461375165688/?type=3
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… ein Gräuel für alle Tierschützer. +++ 

Die SPD gratulierte schon am 21. August zum Gemetzel unter 
Rindern und Schafen. Traditionell schlitzen die Moslems den 
Tieren ohne Betäubung die Kehle auf und lassen sie ausbluten 
(schächten). So sind weltweit während des Opferfest 
hunderttausende Tiere gemeuchelt worden. Das Schächten ist 
in Deutschland zwar verboten. Aber auch hier kommt man den 
Muslimen mit einer Ausnahmegenehmigung entgegen. Die 
Schächtung muss jedoch in einem Schlachtbetrieb erfolgen. 

Trotzdem erfolgen in Deutschland immer wieder 
Schächtungen auf Hinterhöfen und es wird großzügig 
weggeschaut. Laut §17 Tierschutzgesetz kann das mit einer 
Freiheitsstrafe bis drei Jahre, einer Geldstrafe und einem 
Tierhalteverbot belegt werden. 

Die AfD kritisiert das Töten von Tieren aus religiösen Gründen. 
Menschen- und Tieropfer wurden vorwiegend Naturvölkern 
oder Indianern durchgeführt. Die Azteken schnitten Menschen 
Herz heraus. Selbst im antiken Griechenland gab es sie. Mit 
Ende des Römischen Reichs hörten die blutigen Tieropfer in 
Europa auf. Im Christentum verzichtet man darauf. Und aus 
heutiger, moderner Sicht sind Tieropfer nicht nachvollziehbar. 
Warum ist der Islam nicht so wandlungsfähig, dass Essen und 
Verschenken von gekauftem Fleisch dem Opferfest genügt? 

Der Koran ist unveränderbar und der Zentralrat der Muslime 
wacht darüber. Deshalb sind Muslime in ihrer archaischen 
Religion gefangen. Für sie gelten ewig die gewaltsame 
Unterdrückung von Frauen, die Scharia und blutige Tieropfer. 
Die SPD sollte sich zukünftig genau überlegen, ob das 
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beglückwünschenswert ist. Liebe Leser, jetzt wissen Sie auch, 
was einer mit Ihnen vorhat, wenn er sagt: „Du Opfer!“ ;-). 

1 Kommentar 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
Kommentare 
 
Jürgen Buchsteiner Diese Tierquälerei ist nicht mit dem 
deutschen Tierschutzgesetz vereinbar! 
Würde ich als Jäger so mit dem Wild umgehen, wäre ich 
meinen Jagdschein los und müsste zudem noch eine hohe 
Geldstrafe zahlen. 
Wir sollten Strafanzeige wegen Verstoßes gegen das 
Tierschutzgesetz erstatten! 
Verwalten 
Gefällt mir Weitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 49 Min.   
 
 
Hallo Sieghard! 
 
Warum teilst du so einen Beitrag von der AfD? Hast du dich 
mit dem Inhalt befasst? Die SPD befürwortet mit keiner Silbe 
das Schächten von Tieren. Sie haben nur den Moslems im 
Land zum höchsten ihrer Feiertage alles Gute gewünscht!! Das 
eine hat mit dem anderen nicht zu tun und wird von der AfD 
für politische Zwecke missbraucht. 
 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1889849204413888?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22O%22%7D
https://www.facebook.com/100001664799607/posts/1889849204413888/?comment_id=1889967887735353
https://www.facebook.com/100001664799607/posts/1889849204413888/?comment_id=1889967887735353
https://www.facebook.com/100001664799607/posts/1889849204413888/?comment_id=1889967887735353
https://www.facebook.com/jurgen.buchsteiner?fref=ufi
https://www.facebook.com/100001664799607/posts/1889849204413888/?comment_id=1889967887735353
https://www.facebook.com/100001664799607/posts/1889849204413888/?comment_id=1889967887735353
https://www.facebook.com/100001664799607/posts/1889849204413888/?comment_id=1889967887735353
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1889849204413888?comment_id=1889967887735353&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Da magst Du Recht haben. Lass ruhig die AfD und die SPD mit 
CDU und Grünen missbrauchen was sie missbrauchen wollen. 
Politik ist eh ein schmutziges Geschäft, und wenn nun noch 
der Glaube dazu gemixt wird, kommen noch mehr Lügen 
hinzu. Ich habe einige Türken in meiner Liste die mit 
Deutschen verheiratet sind, denen möchte ich nur ins 
Gewissen reden.. Es gibt Tiere, die wertvoller sind als manche 
Menschen... das nur so nebenbei Das Schächten von Tieren ist 
nicht gerade human. Schon in meiner Kindheit (mit 14 Jahren) 
wurde mir das Schächten von Nutztieren bekannt gemacht. Es 
war u. a. ein Grund, warum ich mich nicht für den Beruf des 
Metzgers erwärmen konnte. Ich glaube, dass ich Euch einmal 
davon erzählt hatte, wie schlecht es mir wurde, als ich 
Augenzeuge werden musste, aufgrund der angedachten 
Berufswahl, wie ein Geselle ein kleines Kälbchen mit einem 
Schuss ins Gehirn tötete, dass es laut auf den Fliesenboden 
knallte nach dem Schuss. Dem Islam konnte ich zu keiner Zeit 
etwas Positives abgewinnen. Ich bin froh, dass ich zu keiner 
Zeit mit Islamgläubigen nicht zurechtkam. Selbst als ich 
damals 1985 den Fußballspielern empfahl ruhig ihre 
Unterhosen beim Duschen auszuziehen, weil Allah nicht alles 
sehen würde und es besser für die Mannschaftsharmonie sei, 
wenn alle nackend duschen würden. Danach gabs dann 
Dialoge über Beschneidung und den anderen religiösen 
Quatsch, der nur die Menschen auseinander dividiert. Mit so 
etwas habt ihr Kinder ja heute nichts mehr zu tun. Den 
anderen Spielern gegenüber den Anhängern Allahs eine 
gewisse Toleranz entgegenzubringen, war damals ein nicht 
unverfängliches Stück Arbeit für mich, als praktizierenden 
Trainer von Mannschaften, die schon damals alle ziemlich 
gemischt waren beim Training und im Spielbetrieb. Dadurch 
lernte ich aber auch die linke Art der Moslems kennen, denn 
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Moslems haben eine ganz andere Art zu lügen, als wir, die wir 
christlich erzogen sind. Man kann sie mit Katholiken auf eine 
Stufe stellen in der Beziehung auf die Ohrenbeichte. Das hat 
mir mal jemand erklärt der als Islamwissenschaftler in der 
Sportschule Kaiserau beim FLVW galt. Dir und anderen 
freunden kann ich nur anraten vorsichtig zu sein in der 
heutigen Zeit im Umgang mit Menschen, die ihren 
Glaubensweg stur verfolgen ohne Toleranz zu üben. Hier ein 
Anhang von Politikern aus meinem SPD Freundeskreis, denen 
es sehr missfällt, was Islamanhänger so treiben in ihrer 
Wahlheimat. Es sind ausnahmslos gebildete SPD-
Parteimitglieder auf diesem Foto. Alfred Steinhoff ist der 
Schwager des Freundes der sein Leben verlor aus 
Unachtsamkeit gegenüber dem Drogenkonsum, der damals 
von einer Holländischen Beat Gruppe " The Scouts" in die Tanz 
und Filmpalette Rotthausens gebracht wurde. O. K. dennoch 
schönen Tag für Dich.  
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Ganz so gefährlich ist die Welt wohl doch nicht mehr so wie 
früher, als die Leute noch vor Kohle arbeiteten... Die Beiden 
waren aufrechte Menschen, die - wie alle unter Tage - 
allergisch reagierten, wenn Kameradendiebstahl geschah --- 
früher undenkbar. Zeige das auch mal unseren Lieben... damit 
wir uns noch besser verstehen, denn es tut sich doch eine 
Kluft auf zwischen den Generationen auf, wie mir scheint.  
Nix für ungut... schönen Tag Euch allen.  
  

 
 

„Bambi“ und Albert – Hauer unter Tage – Zeche Dahlbusch 
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Der Weg zu Babylon Europa – Ein neuer Staat ohne 
Wurzeln durch Geschichtsverlogenheit und Verrat 
an den angestammten Werten aller EU-Staaten! 

 

 
 

Von Sieghard Tinibel 

 
Gündogan ist ein empfindlicher Spinner. Genauso wie sein Foto-Partner Özil. 
Der Rassismusvorwurf ist total aus der Luft gegriffen, und soll wohl nur als 

Legitimation gelten, warum man sich kurz vor Beginn der FIFA WM in Moskau 
zu diesem Mannschaftsharmonie schädigendem Foto von dummen, politisch 

angehauchten Spielerbetreuern animieren ließ. Es sollte wohl Aufmerksamkeit 
geweckt werden, damit die Türkei die Rechte zur Durchführung der nächsten 
Fußball EM von der UEFA erhält. Ich würde sagen:“ Lasst sie doch machen!“  
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 Das stimmt, schon damals hatte die SPD es versäumt 
einzugreifen. Zu diesem Zeitpunkt war sie noch stark, 
weil sie sich noch nicht gesplittet hatte. Heute ist es 
ähnlich. Die SPD ist zerfallen in einen Teil der Grünen 
und in einen Teil der AfD. So wird der Zerfall der EU 
beschleunigt, weil es die Christ-Sozie-Kommunisten 

unter Merkels Führung so für richtig halten, das Wesen 
eines jeden Mitgliedsstaates der EU zu eliminieren. Das 

war ein trifftiger Grund für die Briten den Brexit 
einzuleiten. Ein Brite lässt sein Wesen nicht so einfach 
kaputt machen. Altkanzler Kohl wusste worauf er sich 
einließ, als er sich zum Einheitskanzler hochstilisieren 
ließ. Lüge begleitete zu allen Zeiten die Politik. So bin 
ich heute nicht mehr stolz auf das Grußwort unseres 
Bundeskanzlers, mit dem er mir wohl Mut machen 
wollte, die Kampagne KMDD hier in Gelsenkirchen 
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weiterzuführen - gegen alle die den Alkohol- und 
Drogenkonsum im Sport befürworteten. 

 
Sieghard Tinibel     45884  Gelsenkirchen Chaudronstr. 29 

Tel. privat 0209 13 61 81, dienstlich 0209 163 129 mit Fax  0209 163 174 

S.Tinibel, Chaudronstr. 29, 45884 GE                                                                           
  

An den  

CDU Bundestagsabgeordneten 

Herrn Dr. Helmut Kohl 

Platz der Republik 

 

10115   Berlin 

                                                                                               Gelsenkirchen, 23. Jan. 2000    

 

Sehr geehrter Herr Dr. Kohl, 

 

Ich kann Ihnen von hier aus nur alles Gute wünschen zu dem was Sie nun durchstehen müssen. 

Vielleicht hat die Art und Weise Ihnen etwas Mut gemacht, wie man Sie auf dem Parteitag in 

Bremen empfangen hat.  

 

Von meiner Sicht kann ich nur sagen, dass es besser wäre, wenn Sie noch einmal die Kraft finden 

würden und sich als Bundeskanzler aufstellen ließen. Es würde Europa und auch unserer Nation 

wohl zum Besten gedeihen. Keiner der jetzigen Machthaber denkt mit dieser Ihnen eigenen 

Vaterlandsliebe bei dem stattfindenden weltweiten Globalisierungsprozess an unseren Deutschen 

Staat  

 

Ihre Weitsicht, die Dinge außen- wie innenpolitisch betrachtet zu sehen und zu beurteilen, fehlt an 

allen Ecken und Enden. Vornehmlich jedoch auch bei der von Ihnen ins Leben gerufenen 

Kampagne „KEINE MACHT DEN DROGEN“. 

Seitdem Sie nicht mehr in dieser Beziehung am Ball sind, tut sich dort auch nicht mehr viel. Ich 

nehme einmal an, dass alle abkassiert haben und der  Kampagne nun ohne Ihre Hilfe die Luft 

ausgeht.  

 

Im Sinne des Sportes und der Gesunderhaltung der Menschen durch Sport war ich immer Ihr 

begeisterter Anhänger, zumal Sie durch diese Kampagne mehr für den Sport und die Sportjugend 

getan haben, als es alle Sportminister der Bundesländer vermoch-ten, die meiner Meinung nach den 

Ernst der Lage gar nicht richtig erkennen und die Zähigkeit der außereuropäischen 

Schmuggelländer unterschätzen.  Unsere heutige, dekadente, von allgemeinen Werteverlusten 

umgebene Jugend ist der internationalen Drogenmafia ein willkommenes und williges Opfer. 
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Hier in meiner Heimatstadt Gelsenkirchen kämpfe ich nun schon lange für neue 

Jugendanlaufpunkte. Allerdings gelingt es mir nicht ganz mit dem unattraktiven Thema 

in einer wirtschaftlich stagnierenden Stadt Geldmittel für eine zeitgemäße Sporthalle zu  

 

bekommen. Veltins Pils auf der Sportlerbrust bei Schalke 04 oder Gin Tonic auf der Brust der 

Deutschen Handballnationalmannschaft, dann rollt der Rubel für Vereine und Verbände. 

Fördergelder für den eigens gegen Doping und  Drogenkonsum  ent-wickelten 

Konditionsgrundlagenlauf  kann man an keiner Stelle unserer Stadt erhal- 

ten und das obwohl ich mich im Sinne Ihrer Kampagne  verhalte.  

 

Für diese Region zwischen Dortmund, Herne, Bochum, Gelsenkirchen, Recklinghausen,  Essen und 

Duisburg ist es besonders wichtig, da die zu integrierenden Ausländer es immer noch nicht begriffen 

haben, dass Drogenmissbrauch ein Verbrechen ist, welches in unserem Deutschen Vaterland Gott 

sei Dank immer noch unter Strafe gestellt ist. 

 

Kann die Politik da nicht einmal eingreifen? Der nächste Schritt wird eine Haschisch-reklame sein, 

die ganz legitim auf der Fussballbundesligaspielerbrust prangt. Daher ergeht von mir die Bitte, dass 

Sie sich nicht unterkriegen lassen dürfen. Kein Mensch vor Ihnen hat sich in unserer Republik mit 

dieser Vehemenz gegen die Drogenmafia gestellt.  

 

Es ist gut so, dass Sie diese Kampagne mit dem Geld gestartet haben, das Ihnen die Industrie 

hinterhergetragen hat. Hätten Sie lange gefragt, ob man eine Stiftung gegen Drogen damit 

einrichten solle, hätte dies sowieso keiner verstanden und es wäre nie etwas geworden daraus. 

Bekäme ich Geld für einen Antidrogenlauf würde ich auch niemanden in meinem Verein fragen, 

denn dann würde das Geld auch wieder nur für 

halbseidene Profis ausgegeben. Leider schauen die Profis die für Ihre Kampagne aus dem Fenster 

geschaut haben heute ohne Geld auch nicht mehr mit erhobenem Finger 

von vielen Plakaten und dem Fernsehen auf die Drogenszenen herab. Der Kanzler kann sie nicht 

mehr dafür entlohnen, folgedessen stirbt die ganze Kampagne. Beckenbauer und Co machen nun 

mal nichts für lau.  

 

Wenn Egidius Braun – der mir manche Hilfe zuteilwerden ließ bei der Durchführung der 

Sportveranstaltung gegen den Drogenmissbrauch - Ihr wahrer Freund wäre, würde er darauf 

hinweisen welchen großen Verdienst Sie mit Ihrer Kampagne dem Volke erwiesen haben und er 

würde Ihnen einen Ehrenplatz bei der 100-Jahr-Feier des DFB zukommen lassen. Franz 

Müntefering sollte sich schämen, Ihnen zu verbieten nach Leipzig zu kommen. Gerade er als 

ehemaliger Gesundheitsminister des Landes Nordrhein-Westfalen sollte doch wohl wissen, wie die 

vornehmlich türkischen Rauschgiftbanden hier zur Sache gehen. Als ehemaliger Fußballtrainer war 

ich gezwungen so manchen Spieler sonntags vor dem Anstoß zugekifft aus dem Bett zu holen.      

 

Wie gesagt engagiere ich mich seit Jahren ehrenamtlich in den Sportvereinen unserer Stadt und 

habe auch eigens einen Konditionsgrundlagenlauf  entwickelt der jährlich im Rahmen der von mir 

entwickelten Veranstaltung, dem Int. Gelsenkirchener Volkslauf stattfindet. Bisher konnte mir die 

Geschäftswelt unserer Stadt dabei immer kleine unterstützende Mittel zukommen lassen. Dieses 

Jahr sieht es mehr als schlecht aus. 

 

Trotzdem bin ich voller Zuversicht, dass ich noch einige Tombolapreise zumindest 

für die Jugendlichen und Kinder als Laufanreize bekommen kann.  

 



 

 69 

Ich lasse mich in meinem Engagement auch nicht unterkriegen und betrachte Sie mehr als einen 

Mitstreiter in gleicher Sache und bitte Sie sich weiterhin mit dem Ihnen eigenen, unnachahmlichen 

Stil für unser Vaterland mit einer gesunden Jugend zu engagieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Sieghard Tinibel  

 

 

 
 

Sieghard Tinibel: Im Rahmen dieser damaligen Kampagne habe ich 
keinerlei Unterstützung erhalten und alle Mittel durch eigenes 
Engagement bestritten indem ich so manche Stunde auf der 
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Bahnhofstraße unserer Stadt viele Manager ... sogar noch ein Herr 
Kolacki von der WEKA, Ende der 80er Jahre war darunter ... Als dann 
aber der Int. Gelsenkirchener Volkslauf zu einer gewissen Größe 
heranreifte, kamen die Sozies aus den Sträuchern und wollten gerne 
partizipieren an dem Erfolg, der heute nach dem Karstadt-Marathon 
schlicht und einfach VIVAWEST-MARATHON heißt. Dies finde ich sehr 
begrüßenswert, denn ich habe schon ein neues Betätigingsfeld 
gefunden, das aber leider genauso an einer Unterstützung kränkelt 
wie ich es damals immer erfahren habe von den vielen Ober- und 
Unterbürgermeistern unserer Stadt Gelsenkirchen, die nicht mehr für 
mich übrig hatten, als einen Rufmord, den sie nur aus ihrer 
Dümmlichkeit heraus begehen konnten. So warte ich heute noch auf 
eine Unterstützung bei meinem neuen sportlichen Betätigungsfeld, 
dem weltweit erstem HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON , den ich 
angesichts des sich breit machenden Antisemitismus als ein 
Warnzeichen davor verstanden wissen will. Dieser Marathon sollte ein 
"Stolperstein" der besonderen Art sein, und nicht einer - so wie er von 
Frau Tasbach bemängelt wird - Stein im Pflaster der Gehsteige, auf 
deren Namen nach ihrer Ausführung mit Füßen herum getrampelt 
wird. Die hohen Herren des FC Schalke 04 - Peter Peters an erster 
Stelle versprach Frau Tasbach Neuhaus wohl die Gemeinde zu 
schützen mit dem FC Schalke 04. Bis heute konnte ich jedoch kaum 
merken, dass jemals versucht wurde, dieses von mir entwickelte 
sportliche Zeichen gegen Antisemitismus zu stützen. Selbst als ich 
bemerkte, dass man ein Starterfeld nicht mehr so ungeschützt in der 
City Gelsenkirchens antreten lassen darf, kam keiner der Politiker auf 
die Idee mich mit meinem Verein GMC und ETuS Gelsenkirchen zu 
unterstützen. Als Konsequenz daraus habe ich nun die Leute, die sich 
im vergangenen Jahr schon zum Start angemeldet hatten, gebeten zu 
warten, bis sich Gelsenkirchens Sportpolitiker entschieden haben den 
3. HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON dann endlich durchzuführen... 
vielleicht sogar mit der Unterstützung des FC Schalke 04, der ja mit 
Schalke hilft bereits schon die Unterstützung der Kinderläufe in 
diesem Jahr am MARITIM im Stadtpark gestützt hatte durch Andreas 
Bahl. Aber schaun mer mal wie es weiterläuft in Sachen 
Zeichensetzung gegen den Antisemitismus im Sport. Vielleicht hat ja 



 

 71 

sogar Erdogan eine Idee dazu... immerhin hat er ja viele politische 
Anhänger auch hier in Gelsenkirchen....   
 
O.K. liebe Sportlerinnen und Sportler, 
 
mit der AfD habe ich nicht mehr gemeinsam, als mit der CDU oder 
anderen politischen Parteien, die den Sport versuchen als ihr 
Sprachrohr zu missbrauchen, was der SPD zumindest hier in 
Gelsenkirchen ganz besonders gut gelingt. Warum ich gegen das 
Opferfest bin, konnte ich wohl verständlich machen. Wenn ihr gelesen 
habt, was ich sonst so über Sport schreibe, dann dürfte Euch auch 
nicht entgangen sein, dass ich der festen Überzeugung bin, dass die 
Türkei nur einen Anfang startet, genauso erfolgreich oder am besten 
noch erfolgreicher zu sein, als die Fußballer der BRD. Der Anfang ist 
ihnen ja schon ganz gut gelungen. Mit Wolle habe ich gar keine 
Themen im Sport, außer, dass man ihn mal loben könnte, wenn er 
versucht sich sportlich zu betätigen. Wenn er geschäftstüchtig ist in 
seiner Branche mit den Start Ups, dann kann er erkennen, dass 
gerade im Kampf gegen Drogen viele Möglichkeiten in Verbindung mit 
caritativen und politischen Verbänden – Kirchen Parteien usw.  
stecken. Natürlich auch viel Geld, das solche Projekte begleitet, wenn 
man den richtigen Draht zu den Fördertöpfen hat, die es ohne Zweifel 
gibt, und die ich auch früher für meine Kampagnen im Auge hatte. 
Egoistische Kräfte aus der SPD und von den Grünen haben mir leider 
bis heute dabei das Wasser abzugraben versucht. Vielleicht macht 
man ja diese Verbände einmal auf Start Ups aufmerksam und bietet 
ihnen gleichzeitig ein Start Up an... oder so.  
 
Na, gut ... im Grunde bin ich froh, dass ich lebe. Der Anwalt, den ich 
mir ausgesucht habe, meinte ich solle nach vorne schauen. Nach 
vorne schauen heißt für mich aber etwas für unsere Nation zu tun, 
dass ihr Kinder nicht untergebuttert werdet. Das kann man nur damit 
erreichen, indem man sich wehrt gegen das Übermaß an 
Drogenkonsum in der Bevölkerung wie zurzeit. Seit meinen 
Bemühungen ist der Konsum nicht zurückgegangen... das Gegenteil 
ist eingetreten. Also gibt es noch viel zu tun ... für wen auch immer. 
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Ich bin mit Sicherheit kein AfD Sympathisant - wer mich so 
wahrnimmt, hat mein Wirken nicht einmal flüchtig bemerkt. Ich war 
ein Sympathisant der SPD, aber die hat es nicht bemerkt und hat mich 
in meinem Engagement für die Jugend aus Neid nur gestört und 
meiner Ideen beraubt... weil ich eben deren Sympathisant war, hatten 
sie meine Offenheit gegenüber Arbeitskollegen und Sportkameraden, 
lediglich als Dummheit abgetan. So kam es dann, dass aus dem 
Gelsenkirchenmarathon, mit meinem Dafürhalten der Karstadt- 
Marathon wurde, dessen Vorteile für mich, ich auf den ganzen Verein 
mit dem gesamten Fußballkreis Gelsenkirchen verteilte.  
 
VIVAWEST mit Baranowski und Olaf Thon waren dann "Sportler" die 
sich vehement dafür einsetzten, dass im Endeffekt sogar der 
Neurolauf den ich für das Ev. Krankenhaus mit Dr. Busch konzipierte, 
kaputt geredet wurde. Aber das kann man euch Sportlern  im 
Zusammenhang nicht näher bringen, weil ihr die Dinge nicht in der 
Entstehung wahrnehmen konntet, sondern erst dann davon erfahren 
habt, als die Dinge eingespielt waren. Neben diesen Dingen hier auf 
facebook, habe ich natürlich alles aufgezeichnet, und zu einem Buch 
verarbeitet, aus dem hervorgeht, wann und zu welchem Zeitpunkt 
mich Politiker und Beamte in meinem Wirken gestört und mich meiner 
Ideen beraubt haben... das ist ein endloser Prozess gewesen, der noch 
heute stattfindet. O.K. bis demnächst dann mal in einem anderen 
Fahrwasser!   
 

Auf Facebook wird das Deutsche Dilemma 
weiterhin beleuchtet…    
 
Sieghard Gecke Bodo Dresch , ich gebe dir da durchaus Recht, vor 
dem besagtem September 2015 wurde auch ein funktionierendes 
Miteinander gelebt, wenn ich an die Asiaten denke, da wurden keine 
Probleme gemeldet, sogar im Karneval liefen Japaner mit, aber diese 
Einwanderung hatte einen entschiedenen Unterschied, da wurden die 
Papiere von der Botschaft und der Ausländerbehörde aufs peinlichste 
kontrolliert, meine Frau kommt aus Thailand und ich musste in 

https://www.facebook.com/sieghard.gecke?fref=ufi
https://www.facebook.com/bodo.dresch.9?hc_location=ufi
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Bangkok im Goetheinstitut ihr und ihrer Tochter den Deutschkurs 
ermöglichen, obwohl sie als Lehrerin perfekt Englisch spricht, weitere 
Kurse mit Nachweis das er bestanden wurde, folgten in 
Deutschland,.....aber jetzt zurück zum leidigen September, da kamen 
von Merkel "gewünscht" zig tausende ohne Pässe, ohne Kontrollen 
und meist Moslems ins Land, das da ,..sorry..."Abschaum "...mit 
kommt,ist einfach logisch, von den Krankheiten ,die eingeschleppt 
werden will ich gar nicht reden,..hier liegt das Problem! 
 
Sieghard Tinibel 
So ungefähr sehe ich das auch, und ich denke alle Einbürgerungen 
insgesamt waren ordentlich bürokratisch begleitet... Es stellt sich mir 
nur noch die Frage nach dem warum. Warum musste Merkel so 
handeln. Sie ist zweifellos intelligent und fähig und deswegen muss 
man umso besorgter sein, dass sie so gehandelt hat. Einige Bürger 
gehen davon aus, dass da ein Zwang des "Weltzionismus" vorliegt. 
Ich denke für mich, nachdem ich erfahren musste, wie sehr man mich 
um verschiedene Dinge betrogen und ausgenutzt hat, dass man die 
betrügerischen Fähigkeiten der SPD-Parteimitglieder hier im 
Ruhrgebiet unterschätzt - zumindest als Normalbürger dem Vertrauen 
etwas bedeutet. Heute spreche ich insgesamt von " ihr Fähnchen nach 
dem Winde drehenden" Politikern insgesamt und nenne sie daher 
auch schon mal "Sozies aller Couleur". Desweiteren kam ich auch 
dazu Merkels Befürworter in der gesamten Einwanderungssache 
schlicht als "Christ-Sozie-Kommunisten" zu bezeichnen, weil Merkels 
Berater wohl selbst nicht mehr wissen in welche Richtung sie schauen 
sollen. Wenn man dann diese Definition eines Sozies dazu nimmt, "Die 
roten Socken sind die allertreusten Steigbügelhalter der Globalisierer. 
Als vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse unterstützen sie indes 
die Massenmigration in den unteren Arbeitsmarkt und fördern somit 
Lohndumping, Lohnrückgang, Abbau von Sozialstandards, 
Armutsrenten, Zeitarbeit, Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, 
Geschichtsvergessenheit und leugnen am Ende sogar die eigenen 
Kinder und damit Volk, Nation und Kultur!" Merkel muss man 
unbedingt dazu nehmen, immerhin hat sie die SED-Jahre unbeschadet 
überstanden - so kann man sich lebhaft vorstellen, wie der künftige 
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Weltbürger gestrickt sein muss. Trumps Irrwege sind aus dem selben 
Blickwinkel zu betrachten. Das wahnwitzigste an der gesamten 
Gestaltung der neuen Regeln des globalisierten Miteinanders ist die 
Tatsache, dass der kleine Mann mit Sport und Klamauk dermaßen 
abgelenkt wird, dass gar keine richtige Gesellschaft mehr durch 
entspannte Nachbarschaft und Sportkameradschaft mehr entstehen 
kann. Dazu kommt auch, dass man an allen Ecken und Enden 
aufpassen muss nicht überm Leisten gezogen zu werden. Sozies, die 
imme schon mit Diebstahl lebten, kommen da natürlich besser mit 
zurecht, denn so wie ich es erfahren hatte, kennen solche Leute in 
punkto Eigenbereicherung keine Skrupel. Selbst die Judikative ist 
heute schon lange überfordert und macht die Spielchen so lange wie 
es geht einfach mit. (Maas, Kutschaty etc.). Ich kann mir nicht helfen, 
aber ich glaube fest daran, dass diese Unordnung gewollt ist... von 
wem auch immer... siehe auch den Anhang. Was mich am meisten 
wundert ist die Tatsache, dass sich kein Politiker und kein Anwalt der 
Welt traut dieses Dilemma zu entkrampfen. Im Gegenteil... alle gießen 
immer mehr Öl ins Feuer und Deutschland lässt sich alles gefallen und 
zum Staat zweiter Klasse herabstufen, der nur existieren darf und 
seine Souveränität darin erhält, wenn das gesamte 
Bruttosozialprodukt dazu verwendet wird die EU zusammen zu 
halten... Wir werden es ja sehen, wer am 11. 11. dieses Jahres die 100 
Jahrfeier der Beendigung des 1. Weltkrieges gestaltet und wer dabei 
seiner gefallenen Helden gedenken darf. Ich denke für Deutschland 
beschränkt sich der Tag auf das Erwachen des Hoppeditz, denn alle 
wissen… es ist Karnevalssessionsbeginn...  Die Umzüge dazu im 
Frühjahr kann man auch nicht mehr ohne besondere 
Vorsichtsmaßnahmen durchführen…  so wie sich die Gefahrenquellen 
für Anschläge maximiert haben und weiterhin zunehmen werden…   
 

 

Hier eine Aufarbeitung der Gründe, die 
zum 1. Weltkrieg führten Klick zum Video    

https://www.youtube.com/watch?v=gEAqQ7n43Js 

https://www.youtube.com/watch?v=gEAqQ7n43Js


 

 75 

 
Die Schrecken eines Krieges nach dem 2. Weltkrieg 

Rheinwiesenlager / 
Zeugenbericht 

Thom Ram vor 4 Wochen  

Du guter deutscher Mann. Ich verneige mich 
vor dir. 

Siebzig Jahre lang war es ihm nicht möglich, davon zu erzählen. 

 
 

 

Er war Insasse in Rheinwiesenlagern, da Amerikaner und Franzosen 
Deutsche einzäunten und auf offenem Felde, im eigenen Kote liegend, 
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verrecken liessen. Tagesration für 100 (hundert) Gefangene: 1 (ein) 
Laib Brot. Dies geschah nach (nach!) Kapitulation der deutschen 
Armee. Die geschätzte Zahl der dort Ermordeten schwankt zwischen 
einer und zwei Millionen. Sie zu eruieren ist unmöglich. Leichen 
wurden grossflächig verscharrt. Spurensuche dortens ist auch heute 
streng verboten. 

Siebzig Jahre lang war es ihm nicht möglich, davon zu erzählen. 

Den anderen, wenigen Ueberlebenden erging es gleich. Ist ein Trauma 
zu gravierend, ist es dem Menschen unmöglich, es zu thematisieren. 
Die Rheinwiesenlager erschienen und erscheinen in keinem 
Geschichtsbuch, schon gar nicht in Film, TV und Zeitungen. So war es 
möglich, dass auch heute 99% der Deutschen von dieser 
Ungeheuerlichkeit nichts wissen. Die Ermordeten, sie kamen nicht 
nach Hause. Lapidar. „Verschollen“. 

Siebzig Jahre lang war es ihm nicht möglich, davon zu erzählen. 

Da er es heute erzählt, schwingt kein Hass, keine Rache mit. Er 
erzählt es, damit seine ermordeten Kameraden geehrt werden mögen, 
und er erzählt es, damit die heutigen Generationen hinschauen und 
entschlossen sagen: Nie wieder. Nie wieder so etwas. 

https://bumibahagia.com/2018/08/03/rheinwiesenlager-
zeugenbericht/amp/?__twitter_impression=true  

Videolinks dazu… 

https://youtu.be/a3O8URLcJ5c   

https://youtu.be/ZfTSzPA9vJk  

https://youtu.be/N9jmKquGLHs   

Ja, Du hast Recht. Leider kann ich nicht ganz so wie ich es am liebsten hätte. 

Erst jetzt habe ich zu spüren bekommen wie sehr mich alle vermeintlichen 

Freunde beneidet hatten und ohne meine Vermutung verunglimpft und beklaut 

haben. Scheinheilig einen Freundschaftspokal in das Krankenhaus nach 

https://bumibahagia.com/2018/08/03/rheinwiesenlager-zeugenbericht/amp/?__twitter_impression=true
https://bumibahagia.com/2018/08/03/rheinwiesenlager-zeugenbericht/amp/?__twitter_impression=true
https://youtu.be/a3O8URLcJ5c
https://youtu.be/ZfTSzPA9vJk
https://youtu.be/N9jmKquGLHs
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Hellersen zu mir als Sportverletztem  gebracht hatten, um dann, nachdem die 

Rechnung wohl nicht ganz aufgegangen war - man wollte mich wohl als 

ständigen sportlichen Aufpasser im Verein halten - mich von Seiten der SPD, 

nicht nur im Sport sondern auch im Amt, ständig beklaut hatte. Der 

Oberhausener Polizeidezernent - ehemaliger Kollege im Amt - Rolf Schaulies 

hatte mir erst einmal die Augen geöffnet, nachdem ich bereits im Ruhestand 

war. Weil ich weiß... oder besser gesagt befürchte, dass André genetisch 

beding genau solch ein sozial engagiertes Schaf ist wie ich es bin - Ingrid ist 

ähnlich - werde ich das Gefühl des Versäumten nicht los, denn es flammt 

immer wieder auf.  

Ich wollte erst immer ein Museum einrichten in dem ich meine 

Familiengeschichte als „Helfer der NS-Verfolgten“  veranschaulichen wollte. 

der Gedanke kam mir in der langen Zeit der Kinderlosigkeit, die ich versuchte 

im Sport zu überbrücken mit Fürsorge und Stärkung meiner vielen Probanden 

über die Jahre. Gott sei Dank kam dann André zur Welt und ich musste anders 

denken und nicht mehr alles verschenken. Leider habe ich mein Umfeld 

unterschätzt, denn alle Sozies, die ich mit meiner Cousine zur Hilfestellung 

beim Erhalt des Hauses und gemeinsamen Erbes, zogen hinter meinem 

Rücken her wie blöde ich sei, dass ich mich dermaßen für den Sport 

aufgerieben hatte. Dieses innovative und erfinderische Denken lag mir im 

Blut und damit wollte ich das, durch die Demenzerkrankung meiner Mutter 

verursachte angekratzte Image ins Gegenteil kehren. Früher hieß es nicht wie 

im Falle Rudi Assauer oder anderen gleichaltrigen Sportkameraden nicht wie 

heute, dass er/sie dement sei... es hieß schlicht und einfach, dass man einen an 

der Pfanne hat. Die Kinderlosigkeit meiner Cousinen sorgte bei der 

Bevölkerung in der Nachbarschaft an der Karl-Meyer-Str. für ähnlichen 

Gesprächsstoff, und das obwohl meine Cousinen sich den Mietern, die aus 

dem Krieg in Jugoslawien 1996 zu uns gezogen waren, sich sehr um deren 

Kind gekümmert hatten, damit die leibliche Mutter arbeiten gehen konnte. Du 

siehst also, je mehr Du Dich fürsorglich um Menschen kümmerst, wird es Dir, 

weil das ziemlich ungewöhnlich ist, als Dummheit ausgelegt. Das mussten 

auch meine Cousinen erfahren. Sogar die Ärztin in unseren Reihen, die wohl 

mit dem gleichen Fürsorgesyndrom ausgestattet ist, berichtete mir davon, dass 
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sie auch zu befürchten hat ausgenutzt zu werden, denn ich wollte ihr für ihren 

Dienst als Streckenärztin 1997 etwas gegeben haben. Sie winkte aber ab... 

logischerweise. Wenn ich nun bedenke, dass unser anderer Dr. Rainer Kivel 

sich nachdem er schon in Chicago etabliert hatte mit seiner Familie, nun nach 

Deutschland zurückgekommen ist, könnte ja dafür auch im Hintergrund das 

gleiche Helfersyndrom dafür gesorgt haben, dass er es in den USA nicht mehr 

ausgehalten hat. Wer weiß wie dort die Menschen miteinander umgehen... Ich 

denke Babs, dass ich mich bald wieder beruhigt habe, wenn ich erkenne, dass 

mir kein Mensch helfen kann, die Dinge im Sport zumindest zu verbessern. 

Zu sehr wird der Sport von der Politik missbraucht. Da kommt keine 

vernünftige Ordnung mehr rein. In der Bundesliga und in der 

Nationalmannschaft sowieso nicht... jedoch schlimm ist es im 

Amateurbereich... finde ich, denn echte Kameraden im Sport werden wohl 

immer mehr Seltenheitswert erlangen. Ich denke, dass diese Empfindungen in 

mir nicht lange anhalten. Es führt ja zu nichts. Es ist wohl nur das Gefühl 

nichts getan zu haben in der langen Zeit der Krankheit, die ich auch mit Eurer 

aller Hilfe gut überstanden habe, das mich jetzt noch einmal aktiv werden 

lässt... zumal ich den Sport immer mehr den Bach runtergehen sehe.  Wird 

schon werden…  kommt uns mal besuchen bevor ihr nach Dänemark fahrt…  

bis dann…   nix für ungut. Ich freue mich nur, dass ich wieder stark bin und 

wenigstens den alten Kampfeswillen verspüre – auch ohne die Portion 

Hormone…    

Mein Wirken beschränkt sich auf den Int. Gelsenkirchener Volkslauf. 
Da mir von Seiten der Stadtverwaltung kaum eine Aufmerksamkeit 
zuteil wurde, habe ich mich entschieden nur noch die Kinderläufe 
durchzuführen. Die Laufsportler die sich die Startberechtigung gekauft 
haben, müssen noch ein Bischen mit einem Start des Holocaust-
Mahnmal-Marathon warten, bis man ohne besonderen Schutz den 
Marathon von der City ausgehend durchführen kann. Gemeldete 
Sportler für den nächsten Start finden sich hier. 
https://www.trackmyrace.com/.../25-int-gelsenkirchener.../ Womöglich 
kann der HOMAMA erst im Jahre 2020 durchgeführt werden. Solange 

https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
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bleiben die Startberechtigungen bestehen. Dir alles Gute im Sport 
weiterhin... 

Noel Schilling Eigentlich ist es traurig, dass solche Gespräche 

überhaupt geführt werden.... und wieder mal zitiere ich:  

„Die Geschichte lehrt die Menschen, dass die Geschichte die 

Menschen nichts lehrt“ 

Mahatma Ghandi 

Sieghard Tinibel Das sind auch meine Erfahrungen, sehr trefflich!  

 
Von Sieghard Tinibel 

 
Das Schändlichste an der Sache, ist die Tatsache, dass alle Menschen 
die sich um den Erhalt des Volksindividuellen Wesen engagieren, 
sofort als Nazis abgestempelt werden - egal in welchem 
Europäischem Land. So frage ich mich, was hat die Welt davon, dass 
ein Franzose, ein Italiener, ein Brite, ein Belgier oder Holländer oder 

https://www.facebook.com/noel.schilling.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi


 

 80 

gar ein Deutscher davon, wenn er sein angestammtes Wesen aufgibt. 
Europa selbst wird nicht reicher davon. Das Gegenteil wird der Fall 
sein. Man kann es mit dem Kommunismus vergleichen. Wenn man 
nicht mehr für seine Überzeugung einstehen darf, stagniert der 
Leistungswille. Weil Kommunisten für sich selbst nichts 
erwirtschaften sollten, stagnierte auch dabei der Leistungswille und 
die einzelnen Volkswirtschaften, mit Kolchosen und volkseigenen 
Betrieben gingen den Bach runter. So wie wir alle es wissen und 
selbst erfahren mussten.  
 
Genau so wird es mit den einzelnen Nationen in der EU geschehen. 
Der Faktor, sich für sein Volk, dem er/sie angehört anzustrengen, 
wird wegfallen. Man sollte dabei nicht vergessen, dass Wernher von 
Braun oder andere Hochkaräter wie Einstein, Beethoven, Marx, Engels 
Michelangelo, Rudolf Diesel, Edison, Eiffel, Gutenberg und viele, viele 
andere aus allen Ländern Europas, sich auch für ein sichereres und 
besseres Leben in ihren angestammten Nationen angestrengt haben. 
Ich denke, dass es ein großer Fehler ist, das eigene und angestammte 
Land, mit dem tausendfältigem Verwurzeltsein in seine Heimat, 
einfach so aufzugeben, und so zu tun, als läge die Zukunft nur in der 
Globalisierung. Trotz allen Strebens hat es der Mensch bisher noch 
nicht geschafft sich auf einen anderen Stern zu beamen, damit er 
seine Erde im Falle eines echten atomaren und maschinen- oder 
robotergesteuerten Weltkrieges, der dann stattfinden könnte, 
aufgeben kann. Noch sind wir alle auf den Erdball angewiesen und 
wenn die Menschheit jetzt anfängt sich wieder in Weltkriegsgedanken 
zu verlieren, weil verschiedene Glaubensrichtungen es nicht aushalten 
können, dass sie nun mal nicht alleine sind auf dieser Welt, so werden 
sich alle Menschen auf dieser Erde nur dann vertragen können, wenn 
jedem Volk sein angestammtes Wesen erhalten bleibt. Nur dadurch 
bleibt auch der Antrieb erhalten, sich für seine Lieben und für seine 
Mitbürger in einer jeden Nation immer neu anzustrengen. Politiker 
sollten, anstatt den Einheitsbrei zu fördern, viel lieber das Individuelle 
im Menschen und in den einzelnen Nationen pflegen.  
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Schon bald steht Europa wieder vor einer Probe, ob es tatsächlich will, 
dass alle Nationen gleich bewertet werden. Am 11. 11. 2018 ist der 1. 
Weltkrieg 100 Jahre vorbei, und jede Nation darf ohne Scheu seiner 
Helden gedenken. Nur wenn dies in Deutschland geschehen sollte 
spricht alle Welt wieder von Nazis. Ganz besonders tun sich dabei 
hervor die sogenannten "Sozies", weil sie dadurch von den eigenen 
Taten, wie Diebstahl mit Lüge und Rufmord, die in eigenen Reihen 
ganz legitim und an der Tagesordnung sind, am besten ablenken 
können.  
 
Man sollte nicht vergessen, dass jeder Sozie sich durch seine 
Schwarzarbeit an die er von Kindesbeinen an gewöhnt war, immer 
dazu gezwungen sah, die Ehrlichkeit zu verdrängen. Nur so konnte es, 
wie hier bei uns in Gelsenkirchen erlebt,  überhaupt passieren, dass 
sich eine unehrliche Gesellschaft auch in den Amtsstuben gebildet 
hatte. Akten, die die Unehrlichkeit der Beamten dokumentierten, 
wurden dann schnell vernichtet. Fragt einmal irgendwelche 
Gelsenkirchener Politiker danach, wenn man welche kennen sollte. 
Die Korruption in den Amtsstuben setzt sich dermaßen in allen 
Instanzen fort, dass nicht einmal die Staatsanwaltschaft oder das 
Justizministerium in Düsseldorf - von den Gazetten der Funke-
Medien-Gruppe ganz zu schweigen – sich nicht trauen, diesen 
Hinweisen nachzugehen.  
 
Wenn man nun rechtschaffene Deutsche Bürger, als Nazis beschimpft, 
oder gerne weiterhin verunglimpfen muss, weil die Schandtaten der 
regierenden Sozies dadurch am besten gedeckt werden können, dann 
kann das auf Dauer mit Europa nicht gut gehen. Nur die Ehrlichkeit 
lässt ein System auf Dauer funktionieren. Dabei geht es nicht alleine 
nur um materielle Bereicherung. Sozies klauen alles. Selbst dann 
noch, wenn sie schon genug haben, wie die Immobilienriesen des 
Ruhrgebiets speziell in meinen Erlebnissen. Im immer wieder nötigem 
Umgang mit Politikern und Beamten, als praktizierender DOSB- 
Sportlehrer  in Gelsenkirchen musste ich damit leben,und der wahre 
Sport sehr darunter litt. 
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Erdogan macht wieder von sich reden… 
Cool, der Herr Erdogan! Er versteht es trefflich dafür zu 
sorgen, dass sein Staat da stark wird, wo es nötig ist. 
Also Europa... stell´ die Geldpresse an, damit alle 
Wünsche erfüllt werden können. Der Deutsche Michel 
hat eh nichts zu sagen. Europa befindet was nötig ist. Er 
hat es kapiert wie das Spiel läuft. Er bittet Deutschland 
und diese Bitte wird Europa vorgelegt, denn immerhin 
sind wir ja alle für alles zusammen verantwortlich. Herr 
Macron braucht daher nicht so tun, als ginge ihn das 
alles nichts an... Europa sitzt in einem Boot mit allen 
Staaten. Sämtliche berechtigten Forderungen der 
anderen Staaten gehen alle an, und zwar solange wie 
die Forderungen auch berechtigt sind…  



 

 83 

 
Demo gegen rechts in Essen am 13. Sept. 2018 
Sieghard Tinibel Die Korruption aller politischen Parteien mit der 
Verlogenheit und der Geschichtsvergessenheit stand Pate bei der 
Gründung der AfD. Heute will dies keiner mehr wissen... 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Rückblick mit facebook auf die 
Zeit bei DJK Adler Feldmark 
 
Ja, Freundinnen und Freunde, Da haben es doch unsere Sportlehrer 
und Fußballlehrer vom FC Schalke 04 entschieden besser. So schnell 
wie die kleinen Sportfunktionäre, werden sie bei ihrem Wirken nicht 
gestört und zusätzlich von Politikern unserer Stadt verunglimpft. ... -- 
Juli 2011 - Zu dieser Zeit war ich froh eine neue Aufgabe im Sport 
gefunden zu haben, denn man hatte mich kurz zuvor bei DJK TuS 
Rotthausen ausgebootet, weil einige findige Leute im Vorstand von 
DJK TuS Rotthausen meinten, dass sie mein Lebenswerk im Sport, den 
seit 1985 bestehenden und von mir betreuten und gesponserten Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf besser vermarkten würden, als ich es tat. 
Aus der Zeit bei DJK TuS Rotthausen habe ich viel über 
Ehrenamtslobbyismus und dessen Folgen für Politiker und Vereine mit 
deren Sportler lernen können. Ich denke, dass mir das heute 
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zugutekommen könnte, wenn ich Menschen finde, denen ich im Sport 
vertrauen kann. Diese gibt es tatsächlich auch heute noch aber man 
muss aufpassen. Ehrlichkeit können viele Vereinsvorstände ebenso 
wenig vertragen wie Politiker aller Couleur. Als mich damals 2010 
Menschen ausbooteten und von meinem Lebenswerk im Sport aus 
Begehrlichkeiten trennten, konnte ich im Gegensatz zu heute, noch 
nicht erkennen, das immer dann, wenn Dir rechtliche Konsequenzen 
im Sport- oder Vereinswesen, von Immo-Riesen abhängigen 
Rechtsanwälten angedroht werden, kann man davon ausgehen, dass 
wieder korrumpiert wird. Sportfunktionäre, Beamte des öffentlichen 
Dienstes aus Jugendamt, Finanzamt oder Gelsensport (Sportamt) mit 
dem Versorgungsamt in Gelsenkirchen, sowie Politiker mit 
Wohnungsbaugesellschaften wie GfW, ggW, oder anderen 
Immobilienriesen, passt es dann nicht, wenn der Sport zur 
Bekämpfung von Doping und Drogen im Sport - wie unter meiner 
Führung als DOSB-Sportlehrer - ausgeschrieben wird. Trainer, 
Sportlehrer, Fußballehrer mit den Vereinen, werden von Politikern 
einfach nur benutzt. Sämtliche Bezirksbürgermeister mit weiteren 
Ober- und Unterbürgermeistern unserer "Sportstadt Gelsenkirchen, 
wissen wovon ich spreche, und sie wissen auch was Korruption durch 
Ehrenamtslobbyismus bedeutet.  
 
Den an mir verübten Rufmord lasse ich nicht auf mir sitzen, nicht von 
diesen Menschen, die nur Eigenbereicherung durch Sport im Sinn 
haben. Der von mir gegründete Verein GMC, wird daher nach meinen 
Vorstellungen selbst zu einer Partei, wie die Kampagne „Partei - 
Mensch - Umwelt, Tierschutz LV Berlin“ . Am kommenden Sonntag, 
werde ich diesen Vorschlag den Anwesenden Gästen unterbreiten, 
ohne selbst wieder veranstalterisch tätig zu werden, da der weltweit 1. 
Holocaust-Mahnmal-Marathon gegen Antisemitismus, mit dem weltweit 
1. DFB-COOPER-LAUF in Gelsenkirchen eh nicht unterstützt wird. Eine 
weitere Ausnutzung des Vereins durch korrupte, rufmordende 
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Gelsenkirchener Politiker und Ehrenamtslobbyisten, aus Vereinen und 
anderen Institutionen wie Kirchen und Kulturvereinen etc., kann dann 
wohl nicht mehr geschehen, und dennoch kann man als Partei dann 
etwas für den Jugendschutz gegen Doping und Drogen im Sport, und 
im Umfeld des Sports in den Arenen tun... allen fürs Wochenende ein 
freundliches "Glückauf" aus Gelsenkirchen. Vielleicht sieht man sich ja 
auf dem Sportplatz oder bei "Moni im Haus Beckmann" in Rotthausen 
an der Schonnebecker Straße, bei der Geburtstagsfeier des GMC – 
dem Gelsenkirchen-Marathon-Cooper! An diese Stelle gehört auch im 
Nachhinein erneut ein Dankeschön von mir an die Sportkameraden der 
DJK Adler Feldmark, für die in der Zeit erfahrene Sportkameradschaft.  
 

  
Danke liebes facebook-team für diese Erinnerung an den GMC-Geburtstag, der 
heute "Bei Moni Im Haus Beckmann" zum 5. Mal gefeiert wird. Wie in den 
Bildern dargestellt, soll auch heute wieder ein kleines "Mini-Herbstfest" die 
gemütliche Runde untermalen. Dazu habe ich vom Rotthauser Frische-
Metzgereibetrieb, Ridderskamp und Hahn – leidenschaftlicher Kämpfer für 
sauberen, drogenfreien Sport mit dem Radsportclub Buer-Westerholt,  an der 
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Karl-Meyer-Straße, einen zünftigen Imbiss erstanden, den wir mit ein oder zwei 
Weizenbieren oder auch Pils-Bieren aus "Monis" Getränkepalette genießen 
können. Für die weiblichen Fans des drogenfreien Breitensports - aber natürlich 
auch für die männlichen - stehen Kaffee mit frischem Pflaumenkuchen und 
Sahne bereit. Leider kann ein weiterer Freund des GMC-Cooper - wegen seines 
eigenen Geburtstages an diesem heutigen Tage nicht teilnehmen. Herr Nowak 
ließ es sich aber nicht nehmen die Runde zu begrüßen.  
 
Nun fragen sich viele Leute die dies hier alles lesen, warum dieser Aufwand? 
Warum wird wg. einer kleinen Sportbegegnung solch eine kleine Sache jährlich 
wiederholt. Es geht mir einzig und allein darum, dass ich mir Gehör verschaffen 
möchte, denn man hat im Zuge der durchgeführten Begehrlichkeiten an meinem 
Projekt - dem Int. Gelsenkirchener Volkslauf - auch den Namen meiner Familie 
am Ort in den Schmutz gezogen. Das will ich korrigieren. Und da es in unserem 
Rechtsstaat kein Recht ohne einen Anwalt gibt, den für solch eine komplexe , 
sportpolitische  Sache Niemand bezahlen kann, (Das wissen natürlich die 
Politiker um Baranowski, Fath und Rudowitz) muss nun die Geschichte Recht 
sprechen. Da auch die Funke-Medien-Gruppe mit ihrer WAZ und dem 
Stadtspiegel, wie auch die Rotthauser Post kein Interesse daran hat, 
gesellschaftliche Ereignisse näher auf den Wahrheitsgehalt zu überprüfen, war 
ich gezwungen, diesen Weg der Ehrlichkeit, durch die  sportgeschichtlichen 
Ereignisse bestätigen zu lassen.  
Auch will ich damit einen Weg aufzeigen, wie es möglich sein könnte, in Zukunft 
dem allgemeinen Doping und Drogengeschehen im Umfeld von 
Sportereignissen, und bei der Ausübung des Sports selbst zu begegnen. Dieser 
Weg heißt Gründung einer Sportpartei, denn es hat sich gezeigt, dass viele 
Kräfte daran interessiert sind, Sportvereine für ihre Zwecke zu missbrauchen. 
So denke ich, dass man, wenn man kontinuierlich daran arbeitet, auch die 
korrupten Kräfte aus den Reihen der Sozies aller Couleur - verstärkt aber aus 
den Reihen der Sozies von grün und rot - in unserer Stadt herausfiltern lassen, 
damit eine vernünftige Sportlandschaft überall dort wieder entstehen kann, wo 
heute vor den Augen der Kinder auf den Sportplätzen, mehr Alkohol konsumiert 
wird, als in dazu eigentlich bestehenden Einrichtungen wie die Gaststätten im 
Ort.  
 
Um diesem Geschehen zu begegnen, ist es ratsam eine Partei zu gründen, deren 
Gründungsgedanken man ab und zu beleuchtet, damit die Politik damit aufhört 
den Sport zu missbrauchen. Also dann bis heute Abend, wenn es heißt Sport 
ohne Sozies und ohne Nazis!   
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Am Verhalten der Politiker am Ort und eigentlich in Europa 
schlechthin, sowie auch der Funktionäre in sogenannten 
"Globalplayern", die bekanntlich von der Wirtschaft gestützt 
werden, konnte man in den letzten 20 Jahren insbesondere 
merken, dass alle die Einfluss auf den Menschen nehmen wollen, 
verstärkt dazu übergingen, die "Emotionsträger" , wie Religionen, 
Events aller Kulturszenen in allen Richtungen, mit Sportarten für 
eine neue Gesellschaft zu bündeln. Dieses Ziel haben sich 
augenscheinlich insbesondere die "Sozies aller Couleur aus den 
Reihen der CDU/CSU, der SPD, und den Grünen gesetzt. Die Mittel 
die sie dabei anwenden, reichen über Diebstahl mit Rufmord an 
den Besitzern von Events bis hin zu anderen Bereicherungsformen 
über die Parlamente in den Ländern mit Städten und Gemeinden 
heran. Dem immer krasser auftretendem Diebstahl per 
Handzeichen, der ganz besonders in den Ratssitzungen der 
Ruhrgebietsstädte zu Tage tritt. Aber auch in den Vorständen der 
"Globalplayer" des Fußballsports neigt man dazu mit neuen 
Methoden die "Sportfans" an sich zu binden. Dabei scheut man 
sich auch nicht einen neuen "Heldenepos" zu kreieren, wie es der 
Vorsitzende des FC Schalke 04, Herr Clemens Tönnies 
fertigbrachte, indem er Alan Urban - Meisterspieler des FC 04 in 
den 30er Jahren - vom Kriegsheldenfriedhof in Russland 
überführen und umbetten ließ, auf ein eigens für Schalke-Fans 
geschaffenes, im Fußballercharakter angelegtes Gräberfeld in 
Gelsenkirchen-Sutum. Mit der 1.000 Freunde Mauer des Vereins, 
ein ungleich für weiteren Zusammenhalt der Fans sorgen 
sollender Faktor der Zusammengehörigkeit. So ist es auch nicht 
mehr so sehr verwunderlich, dass Sozies sich Sieghard Tinibels 
Lebenswerk im Sport - trotz Anmeldung bei der EU - in 
Gelsenkirchen mit schäbigen Mitteln bemächtigten, und auf 
Umwegen dann zum heutigen VIVAWEST-MARATHON gelangten. 
Es gibt viele sportgeschichtlich erhärtete Faktoren, für diese 
Verhaltensweise der Sozies aller Couleur. 
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Jörg Wieners   auf facebook 
12 Std. ·  

die demo war leider etwas zu verfahren und am eigentlichen thema 
vorbei :-( deswegen bin ich lieber vorzeitig gegangen :-( 
schade,hätte besser und vehementer laufen können  

 
 

Janik Wersel Der"Staat" hat den GEIST versklavt und die 
Menschen des DENKENS entwöhnt! 
 
So wird es immer bleiben. Die EU Regierung weiß, dass sich kein Staat 
der Welt ohne irgendeinen Angstfaktor regieren lässt. Früher hatten 
die Leute einmal Angst vor dem Ausbruch eines Atomkrieges. Da 
dieser so schnell nicht ausbricht, werden viele Angstfaktoren in 

https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_ref=ARTMLfWxyb5nQGxTADDbNHjj6XhBq6KBKa67AaIdDEKjB9N58LCAmuvkaRwLihJOE90&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARDLDKzb2GFhWwiQX09jp2_QvhhJG4B_83SLLL6a_3dIEu5duiITWqpD_b3dRmm6aoujh42gZ8BAh7gFn4bDUwbSvj9lrANwrVH588IsIWuqSShKqtxgwkHP3IzzjUfCm9YMcX-3ceeVZXaXNAPNwx0gqJkbcWoArgURSrSBv5xwFkqYpcn3i2uIDr_fsfx6zwLerdTRHIiZVfuf3DP5Z-qiyffaWXOKbxzGXUCe&__tn__=C-R
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1927247174021898&set=a.1471984759548144&type=3&__xts__%5B0%5D=68.ARDLDKzb2GFhWwiQX09jp2_QvhhJG4B_83SLLL6a_3dIEu5duiITWqpD_b3dRmm6aoujh42gZ8BAh7gFn4bDUwbSvj9lrANwrVH588IsIWuqSShKqtxgwkHP3IzzjUfCm9YMcX-3ceeVZXaXNAPNwx0gqJkbcWoArgURSrSBv5xwFkqYpcn3i2uIDr_fsfx6zwLerdTRHIiZVfuf3DP5Z-qiyffaWXOKbxzGXUCe&__tn__=-R
https://www.facebook.com/janik.wersel?fref=ufi


 

 94 

Europa geschürt, damit die Bevölkerung nicht zu übermütig wird. Das 
wirkt sich auch auf den Sport aus. Auch deswegen kann man zu dem 
Schluss kommen, dass Politiker den Sport gerne für sich 
missbrauchen, um von den angehäuften Ängsten abzulenken. Brot 
und Spiele sind schon immer gut dafür gewesen. Heute bin ich so 
weit, dass ich aufgrund von schlechten Erfahrungen sage. Sport am 
liebsten ohne Nazis und Sozies, wobei man SPD-Wähler der ehrlichen 
Gilde nicht als Sozies bezeichnen sollte. Auf der anderen Seite sollte 
man auch keine Anhänger der FDP als Nazis bezeichnen... hier mein 
Video vom gestrigen Sonntag zu dem Thema "Sport ohne Sozies und 
Nazis!“ 
https://www.youtube.com/watch?v=S0MCCjqeBpY&t=  
Ob man es glauben mag oder nicht. Nach meinen Erfahrungen sitzen 
die unehrlichsten Sozies und Nazis in den Reihen der CDU, Zahllose 
Beispiel berichten hier in Gelsenkirchen davon. Leider aber nicht die 
Journaille der Funke Medien Gruppe, die durch dieses Gebaren die 
Korruption im Sport mit allen politischen Parteien aufrecht hält. 
Gegen diese Art des Journalismus sind auch unsere Rechtsanwälte  
mit der gesamten Judikative in Europa machtlos. Ein Indiz für diese 
Feststellung ist die Tatsache, dass hier in Gelsenkirchen Sportprojekte 
gegen Doping und Drogen wie auch gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus nicht gefördert werden.   
 

Über die Grenze geschaut – von Sieghard Tinibel 
 
Nijmegen, deutsch Nimwegen, ist eine Hansestadt mit 
175.000 Einwohnern. Sie liegt im Osten der Niederlande in der 
Provinz Gelderland, in der Nähe der Grenze zur deutschen 
Region Niederrhein. (Wikipedia). Ein nettes Städtchen, das 
einen Besuch wert ist, mit einer kurzweiligen Altstadt, die im 
Zentrum von einem Dom geprägt wird. Die Stevenskerk oder 
Grote Kerk ist die historische Hauptpfarrkirche der 
niederländischen Stadt Nijmegen in der Provinz Gelderland. 
Heute gehört die Kirche zur ökumenischen Citygemeinde. Sie 

https://www.youtube.com/watch?v=S0MCCjqeBpY&t
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ist nach dem heiligen Erzmärtyrer Stephanus benannt. Eine 
Ökumene wurde auch in Gelsenkirchen zwischen kath. und 
evgl. ref. Christen über die letzten 50 Jahre erfolgreich gelebt. 
Heute wird diese Ökumene von verträumten und sehr 
verlogenen Sozies aller politischer Couleur im Zuge der 
Globalisierung gestört. 

 
„Pfaffen“ der großen Abrahamitischen Religionen, Christen, 
Moslems und Juden zeigen festen Willen diese Ökumene zu 
erweitern. Ein Trugschluss der Sozies, die in Gelsenkirchen 
durch Diebstahl, mit Lüge bis zum Rufmord vermeintlicher 
Gegner, und durch Korruption mit den Fans des großen 
Sportvereins der Stadt, dem FC Schalke 04, zu zweifelhaftem, 
starkem politischen Einfluss gelangten, den man in CDU und 
SPD bei den nächsten Wahlen  unbedingt schmälern muss. 
Auch sollte man der ausufernden Völkermischerei in 
Gelsenkirchen begegnen, denn es wird den Einfluss Deutscher 
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Parteien nicht anheben. Moslems zeigen schon jetzt ganz 
offen, dass sie bei der nächsten Gelegenheit eine eigene 
Partei gründen werden. Vielleicht schon 2020 in Kommunen.  
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Zum Islamstudium nach Nimwegen 
 

  Nijmegen: prayer times | Muslim Pro 

Diese Seite übersetzen 

www.muslimpro.com/Prayer-times-Nijmegen-Netherlands-2750053 

Get prayer times in Nijmegen. Calculate Islamic namaz timing in Nijmegen, Netherlands for Fajr, Dhuhr, 

Asr, Maghrib and Isha. - Muslim World League (MWL) 
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Größere Karte 

 

Stichting Islamitische Moskee 

http://www.muslimpro.com/Prayer-times-Nijmegen-Netherlands-2750053
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=http%3a%2f%2fwww.muslimpro.com%2fPrayer-times-Nijmegen-Netherlands-2750053
https://www.bing.com/maps?&ty=17&q=Islam%20in%20Nijmegen&ppois=51.8370704650879_5.83562994003296_Stichting%20Islamitische%20Moskee_YN8000x502483886~51.8161506652832_5.84465980529785_Hollanda%20Turk%20Islamic%20Center_YN8000x501157222~&v=2&sV=1&FORM=MAPAGG
https://www.bing.com/maps?&ty=17&q=Islam%20in%20Nijmegen&ppois=51.8370704650879_5.83562994003296_Stichting%20Islamitische%20Moskee_YN8000x502483886~51.8161506652832_5.84465980529785_Hollanda%20Turk%20Islamic%20Center_YN8000x501157222~&v=2&sV=1&FORM=MAPAGG
https://www.bing.com/maps?&ty=17&q=Islam%20in%20Nijmegen&ppois=51.8370704650879_5.83562994003296_Stichting%20Islamitische%20Moskee_YN8000x502483886~51.8161506652832_5.84465980529785_Hollanda%20Turk%20Islamic%20Center_YN8000x501157222~&v=2&sV=1&FORM=MAPAGG
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Klimopstraat 15 · 6543 SJ Nijmegen 

 

 

ROUTENPLANER 

 

 

WEBSITE 

 

 

Hollanda Turk Islamic Center 

Krekelstraat 6 · 6533 RG Nijmegen 

 

 

ROUTENPLANER 

 

 
 

Alle Einträge anzeigen 

 

Ist dies hilfreich? 

  Nijmegen Prayer Times, Provincie Gelderland, … 

Diese Seite übersetzen 

https://www.islamicfinder.org/world/netherlands/2750053/nijmegen... 

Islamic Prayer Times in Nijmegen and Athan (Azan) with Namaz Time of Muslim Prayer Times (Salah 

Times) i.e. Fajr, Dhuhr, Asr, Maghrib, Isha in Nijmegen . 

  Muslim visitor guide to Nijmegen, Netherlands | … 

Diese Seite übersetzen 

https://www.halaltrip.com/city-guide-details/751/nijmegen 

There are a couple of restaurants serving Halal cuisine in Nijmegen. Sultan and Indian Way are restaurants 

claiming to serve Halal food in Nijmegen. Muslim tourists will have to verify the Halal status of the 

restaurants before dining. They should also be aware that these restaurants may serve alcohol. 

  Videos von Islam in Nijmegen 

bing.com/videos 

 

https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8374404907227_5.8357400894165_Klimopstraat+15%2c+6543+SJ+Nijmegen_Stichting+Islamitische+Moskee_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8374404907227_5.8357400894165_Klimopstraat+15%2c+6543+SJ+Nijmegen_Stichting+Islamitische+Moskee_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8374404907227_5.8357400894165_Klimopstraat+15%2c+6543+SJ+Nijmegen_Stichting+Islamitische+Moskee_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8374404907227_5.8357400894165_Klimopstraat+15%2c+6543+SJ+Nijmegen_Stichting+Islamitische+Moskee_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8374404907227_5.8357400894165_Klimopstraat+15%2c+6543+SJ+Nijmegen_Stichting+Islamitische+Moskee_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8159790039062_5.84459018707275_Krekelstraat+6%2c+6533+RG+Nijmegen_Hollanda+Turk+Islamic+Center_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8159790039062_5.84459018707275_Krekelstraat+6%2c+6533+RG+Nijmegen_Hollanda+Turk+Islamic+Center_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8159790039062_5.84459018707275_Krekelstraat+6%2c+6533+RG+Nijmegen_Hollanda+Turk+Islamic+Center_
https://www.bing.com/maps/directions?rtp=adr.~pos.51.8159790039062_5.84459018707275_Krekelstraat+6%2c+6533+RG+Nijmegen_Hollanda+Turk+Islamic+Center_
https://www.bing.com/maps?&ty=17&q=Islam%20in%20Nijmegen&v=2&sV=1&ppois=51.8374404907227_5.8357400894165__YN8000x502483886%7e51.8159790039062_5.84459018707275__YN8000x501157222&qpvt=Islam+in+Nijmegen&FORM=SEMORE
https://www.bing.com/maps?&ty=17&q=Islam%20in%20Nijmegen&v=2&sV=1&ppois=51.8374404907227_5.8357400894165__YN8000x502483886%7e51.8159790039062_5.84459018707275__YN8000x501157222&qpvt=Islam+in+Nijmegen&FORM=SEMORE
https://www.bing.com/maps?&ty=17&q=Islam%20in%20Nijmegen&v=2&sV=1&ppois=51.8374404907227_5.8357400894165__YN8000x502483886%7e51.8159790039062_5.84459018707275__YN8000x501157222&qpvt=Islam+in+Nijmegen&FORM=SEMORE
https://www.islamicfinder.org/world/netherlands/2750053/nijmegen-prayer-times/
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=https%3a%2f%2fwww.islamicfinder.org%2fworld%2fnetherlands%2f2750053%2fnijmegen-prayer-times%2f
https://www.halaltrip.com/city-guide-details/751/nijmegen/
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=https%3a%2f%2fwww.halaltrip.com%2fcity-guide-details%2f751%2fnijmegen%2f
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&qpvt=Islam+in+Nijmegen&FORM=VDRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=994B8E47EEA0BC03F54A994B8E47EEA0BC03F54A&FORM=VIRE


 

 99 

2:47 

Islamstudies - Radboud Universiteit Nijmegen 

YouTube · 26.11.2012 · 3,5 Tsd. Aufrufe 

 

 

25:19HD 

'Keer terug naar Islam' | Nourdeen Wildeman | Moskee AbiBakr, Nijmegen 

YouTube · 22.02.2015 · 4,6 Tsd. Aufrufe 

 

 

1:44HD 

Geert Wilders - Nijmegen PRO demonstratie 5 April- 2014 

YouTube · 05.04.2014 · 2 Tsd. Aufrufe 

 

Weitere Videos anzeigen von Islam in Nijmegen 

  Nijmegen Travel and City Guide - Netherlands … 

Diese Seite übersetzen 

www.netherlands-tourism.com › Cities 

Transportation in Nijmegen. Nijmegen By Plane, Train And Car. If you are flying into Holland then you 

are likely to be arriving at Amsterdam’s Schiphol airport. The airport is some way from Nijmegen, at a 

distance of around 135 km, but it is served by a very good and quick train connection. 

  Islam in den Niederlanden – Wikipedia 

https://de.wikipedia.org/wiki/Islam_in_den_Niederlanden 

Die Geschichte des Islam in den Niederlanden beginnt im frühen 17. Jahrhundert, als die Vereinigten 

Niederlande einen Freihandelsvertrag mit Marokko ... 

 Geschichte ·  

 Demografische Situation ·  

 Niederländische ... ·  

 Organisationen 

  Faculty of Philosophy, Theology and Religious … 

Diese Seite übersetzen 

https://www.ru.nl/ptrs 

Marie Curie ITN proposal ‘Mediating Islam in the Digital Age’ (MIDA) awarded with grant. ... NL-6500 

HD Nijmegen The Netherlands. Tel (+31) (0)24 361 21 68 

  Islamstudien - Nijmegen - Studium in den Niederlanden 

https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=CAE839A06746AFA98AEBCAE839A06746AFA98AEB&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=CAE839A06746AFA98AEBCAE839A06746AFA98AEB&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=CAE839A06746AFA98AEBCAE839A06746AFA98AEB&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=CAE839A06746AFA98AEBCAE839A06746AFA98AEB&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=CAE839A06746AFA98AEBCAE839A06746AFA98AEB&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=5D2631C845E8AF4985285D2631C845E8AF498528&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=5D2631C845E8AF4985285D2631C845E8AF498528&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=5D2631C845E8AF4985285D2631C845E8AF498528&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=5D2631C845E8AF4985285D2631C845E8AF498528&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&view=detail&mid=5D2631C845E8AF4985285D2631C845E8AF498528&FORM=VIRE
https://www.bing.com/videos/search?q=Islam+in+Nijmegen&qpvt=Islam+in+Nijmegen&FORM=VQFRML
http://www.netherlands-tourism.com/nijmegen/
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=http%3a%2f%2fwww.netherlands-tourism.com%2fnijmegen%2f
http://www.netherlands-tourism.com/category/cities/
https://de.wikipedia.org/wiki/Islam_in_den_Niederlanden
https://de.wikipedia.org/wiki/Islam_in_den_Niederlanden#Geschichte
https://de.wikipedia.org/wiki/Islam_in_den_Niederlanden#Demografische_Situation
https://de.wikipedia.org/wiki/Islam_in_den_Niederlanden#Niederländische_Konvertiten
https://de.wikipedia.org/wiki/Islam_in_den_Niederlanden#Organisationen
https://www.ru.nl/ptrs/
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=https%3a%2f%2fwww.ru.nl%2fptrs%2f
https://www.studienscout-nl.de/nc/finde-dein-studium/studiengangsuche/profile/profil/studiengang/islamstudien-99000036958/
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https://www.studienscout-nl.de/.../islamstudien-99000036958 

Studium in den Niederlanden: Alle Infos zum Bachelor Islamstudien - Radboud University in Nijmegen 

  Police horse has heart attack during Pegida … 

Diese Seite übersetzen 

https://nltimes.nl/2017/11/27/police-horse-heart-attack-pegida... 

A police horse died during a demonstration by anti-Islam group Pegida in Nijmegen on Sunday. The 

horse died of heart failure and its death was not caused ... 

  Nijmegen - Wikipedia 

Diese Seite übersetzen 

https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen 

Nijmegen celebrated its 2000th year of existence in 2005. It is considered the oldest city in the 

Netherlands. In gaining this qualification, it has competed with the city of Maastricht. 

 Country: Netherlands 

 Elevation: 29 m (95 ft) 

 Founded: 98, as Novio Magus 

 Area code: 024, 0481 

 Population centres ·  

 History ·  

 Geography ·  

 Politics ·  

 Culture ·  

 Economy and ... 

  Museumpark Orientalis – Wikipedia 

https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis 

Museumpark Orientalis heißt ein niederländischer Themenpark, der das Christentum, das Judentum und 

den Islam vorstellt. Bis 2007 lautete der Name Bijbels Openluchtmusem. Der Park liegt in der Nähe der 

Siedlung Heilig Landstichting in der Gemeinde Berg en Dal bei Nijmegen nahe der deutschen Grenze. 

 Geschichte ·  

 Gebäude und Gelände ·  

 Galerie ·  

 Kritik ·  

 Weblinks ·  

 Belege 

https://nltimes.nl/2017/11/27/police-horse-heart-attack-pegida-demonstration-nijmegen
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=https%3a%2f%2fnltimes.nl%2f2017%2f11%2f27%2fpolice-horse-heart-attack-pegida-demonstration-nijmegen
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen
http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=SERP&br=ro&mkt=de-DE&dl=de&lp=EN_DE&a=https%3a%2f%2fen.wikipedia.org%2fwiki%2fNijmegen
https://www.bing.com/search?q=Netherlands+wikipedia&FORM=LFACTRE
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen#Population_centres
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen#History
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen#Geography
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen#Politics
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen#Culture
https://en.wikipedia.org/wiki/Nijmegen#Economy_and_infrastructure
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis#Geschichte
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis#Gebäude_und_Gelände
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis#Galerie
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis#Kritik
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis#Weblinks
https://de.wikipedia.org/wiki/Museumpark_Orientalis#Belege
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CDU Gelsenkirchen Der Ausdruck Quartier sagt schon alles über den 

neuen Zeitgeist. Ich denke, dass 2020 für den neuen Zeitgeist die Quittung 
durch den Wähler erstellt wird. Herr Wehmeier hat Recht. Auch ich empfinde 
vieles als Ablenkungsmanöver. Z. B. die Kampagne vor einigen Jahren am 
Bahnhofsvorplatz, als ich Herrn Baranowski Kungelei vorwarf, zu einer Zeit in 
der er als Doppelspitze unserer Stadt in seiner Person fungierte. Möglicherweise 
ist die CDU damit zufrieden, so ist es leicht davon zu sprechen, dass "Sozies 
aller Couleur" dafür gesorgt haben, dass zunächst der Gelsenkirchener Sport 
gegen Doping und Drogen unterwandert wurde, so wie auch hinterher mir 
keine Hilfe bei der Durchführung des 1. Holocaust-Mahnmal-Marathons weltweit 
in unserer Stadt zugestanden wurde. Auch finde ich es beschämend, dass 
unbescholtene Sportlehrer und FDP - Wähler als Nazi in unserer Stadt 
verunglimpft werden. Die SPD kann mit ihren Aushängeschildern Baranowski, 
Rudowitz etc. froh sein, dass sich die Judikative unseres Landes nicht traut die 
aktiven Politiker zusammen zu stutzen. Jede Person die über den Müllbehältern 
nach Flaschen sucht, tut mir leid und ich weiß auch ganz genau, dass 
Immobilienriesen lieber ihre Wohnungen leer stehen lassen, als dass sie 
kostengünstig vermittelt werden an Bedürftige... Macht mal weiter so. In 
punkto Verlogenheit ist Gelsenkirchens Führung sehr politikfähig... nur die 
Frage, ob es auf Dauer gut gehen wird! Ich bin ja nur einmal gespannt, ob 
jemand am 11.11. d. J. in die Evangelische Kirche zu Rotthausen geht, um den 
Gefallenen des Ortsteils zum 100jährigen Ende des 1. WK die Ehre zu erweisen. 
Auch wenn Politiker annehmen, dass sie ungeschoren mit ihren Lügen und 
Betrügereien davon kommen, sollten sie nicht so sehr davon überzeugt sein, 
denn der liebe Gott bestraft kleine Sünden sofort… bei den größeren dauert es 
eben etwas länger! Hier ein Video mit tieferen Gedanken dazu…   Gestern in 
den Niederlanden konnte ich etwas mehr darüber erfahren, was es auf sich hat, 
wenn Sowa mit Rudowitz und Tasbach-Neuhaus die Abrahamitischen 
Glaubensrichtungen in eine Ökumene fassen wollen…  Hier geht’s zum Video   
https://www.youtube.com/watch?v=4QmMUPeNZps  zurück zu der Zeit als der 
Deutsche Kaiser die Neutralität Belgiens ignorierte. Viel Glück Ihnen allen. 
Ehrlich währt am längsten, gilt nicht nur für den kleinen Mann. Schon jetzt zeigt 
sich, dass Dr. Helmut Kohls Vermächtnis doch etwas zu groß ist für die 
Nachwuchspolitiker in Berlin.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=4QmMUPeNZps
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Gerd Hof Die haben es geschafft und wie viel deutsche Leben 
im Alter viel schlechter bei einer Rente von unter 800€. 
Gestern sprachen mich noch Bürger aus Rotthausen an, sie 
schämten sich zum Amt zu gehen, für eine Aufstockung. der 
Rente. Hatten mit 2 Personen nur knapp 800 € Warmmiete 
450 € Strom 65 €. Kein Wunder wenn es mal einen Aufstand 
der jungen und alten Menschen gibt. 
 

https://www.facebook.com/gerd.hof.7?fref=ufi


 

 105 

Sieghard Tinibel Aufstand, wird es in unserem Land so schnell 
nicht nicht geben... Höchstens in den sogenannten neuen 
Ländern! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Tag(e) 

 
Carsten Werner Da schlägt aber ganz schön Neid durch, geht 
es im Leben den nur um materielles? Ich finde so einen Post 
arm tut mir leid. So wird Mißgunst und Ablehnung geschürt! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 7 Std. 

 
Gerd Hof Ja, ja Herrn Werner, was haben Sie den bisher für 
die Gesellschaft getan. Bitte einmal auflisten, ich soll sie doch 
ernst nehmen oder. Also ich in meinem Leben schon in jungen 
Jahren Erfindungen im Bereich der BIO-Chemie gemacht 
heute noch 40 Jahre später leben viele Familien in der Welt 
davon. Als die Zeiten in Polen schlecht waren hatten wir 
Kistenweise Produkte die benötigt waren hin versandt. Über 
eine Familie hatte meine Tochter die Patenschaft über dem 
Sohn angenommen., da gibt es noch viele Beispiele auch in 
Asien. Jetzt zeigen sie einmal was sie gemacht haben! MfG 
Gerd Hof 
2 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 7 Std. 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=698697910503673&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/carsten.werner.39501?fref=ufi
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699207693786028&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/gerd.hof.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/gerd.hof.7?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=697974743909323_699211047119026&av=100001664799607
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&notif_id=1538050713524012&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=697974743909323&id=100010904119525&comment_id=699211047119026&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sieghard Tinibel Meist ist es heutzutage so, Gerd:"Große 
Klappe nichts dahinter!" Im Sport treffe ich sehr viele von 
solchen Leuten. Meist sind es Sozies oder Nazis. (Nicht 
unbedingt SPD oder AfD Wähler) Deswegen allein sollte man 
die Politik nicht so gewichten. "Wer nichts wird, wird halt 
eben Wirt... oder aber Politiker!" Ist ein alter Spruch, den sich 
auch die jüngere Generation immer vor Augen führen sollte. 
In der Beziehung haben die Zeiten sich nicht 
geändert.Deswegen denke ich, dass es besser ist - bevor man 
einen Sportverein gründet - sollte man lieber eine Partei 
gründen, denn Vereine werden von Parteien nur gegängelt. 
Anders sieht es heute aus bei Globalplayern, wie Bayern 
München oder der FC Schalke 04, Bor. Dortmund, Real Madrid, 
SG Paris... diese gängeln dann wiederum schwache 
Ortspolitiker und machen sie zu willfähigen Helfershelfern für 
ihre Ziele. So wie es bei uns in Gelsenkirchen über Jahrzehnte 
geschieht. Sogar Pfaffen werden zu Dienern für die 
Globalplayer... Trotzdem ... Allen alles Gute weiterhin in 
unserer BRD, die sich leider in eine Anarchie verwandelt... 
nicht so plötzlich aber nach und nach!   
 
 
Gelsenkirchen im Aufbau... am 2. 2. 2019 um 18:00 Uhr "Bei 
Onkel Hans" an der Karl-Meyer-Straße, in unserer Heimat des 
Kreidler Klubs "Viel Glück!" kommen auch wieder alle 
Kreidler-Fahrer zusammen, die sich sehr wohl an diese Jahre 
des Aufbaus mit eigenem Dazutun erinnern können. Schon 
jetzt freuen die Leute sich wieder auf den 2. Februar 2019... 
https://www.facebook.com/mgroneberg/videos/194592404
5430883/     

 

 

 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/mgroneberg/videos/1945924045430883/
https://www.facebook.com/mgroneberg/videos/1945924045430883/
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Über facebook…  Hallo Schalker! 
Kann ich es wagen Euch nach Euren 
Tipp gegen MAINZ zu Fragen... 
SCHALKE.v.s MAINZ.. 

 
Sieghard Tinibel 1:2 - Mit dieser Mannschaft ist etwas anderes 
gar nicht möglich. Es dauert noch mindestens 5 weitere 
Spiele, bis sich ein Bischen Homogenität einstellt. Tedesco 
kann einem leid tun. Sane, Rudy ect. sind keine guten Spieler, 
die man überall hinstellen kann. Vor allem fehlen 
Mittelfeldspieler mit taktischem Verständnis... sozusagen fehlt 
auch ein Führungsspieler vorne! 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 5 Std. 

 
Sieghard Tinibel Berlin schlägt die Bayern... also FC Schalke 
04 aufpassen... jeder kann jeden schlagen. Es gibt auch keine 
Abstiegsschutzklausel - außer man versucht über die 
gleichmäßige Belastbarkeit - ohne wenn und aber, anhand des 
Cooper-Test - eine Homogenität im Team zu erzeugen - ganz 
ohne Sportarzt - einfach nur nach dem Prinzip, dass Kondition 
gleich Konzentration ist. Dies dann von der Nr 1 bis zur Nr. 11 
oder von mir aus auch bis zur Nr 50+.. der Nummernsalat 
kennt ja wg. des Merchandising keine Grenzen mehr... 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=199268143576224
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=1038889729614057&comment_id=1040033629499667&notif_id=1538152556569540&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=1038889729614057&comment_id=1040033629499667&notif_id=1538152556569540&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=1038889729614057&comment_id=1040033629499667&notif_id=1538152556569540&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/permalink/1038889729614057/?comment_id=1040033629499667&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=199268143576224
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Tafel in GE – Heute schon Babylon im Ruhrgebiet 
und nicht nur so wie Ende der 20er Jahre in Berlin. 
 
Ein schöner Herbstsonntag mit einem 
Sportplatzbesuch beim kleinen Fußball-Verein an 
der nächsten Ecke bot genügend Abwechslung. 
Dazu fand noch ein Ortteilfest in Rotthausen statt, 
das alle Menschen zu irgendwelchen Aktivitäten 
ermunterte. Ein Aushang am Quartiersbüro weist 
aber auch auf die Kehrseiten der Medaillen hin. Es 
gibt Menschen genug, die auf Unterstützung durch 
die Gelsenkirchener Tafel auch in Rotthausen 
angewiesen sind. Es mutet schon solch ein Bischen 
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an, wie es in dem Fernsehfilm "Babylon in Berlin" 
mit dem Milieu Ende der der1920 Jahre gezeigt 
wurde. Die Jahre scheinen sich zu wiederholen und 
in ähnlicher Form zurückzukehren. Auch in der 
Weimarer Republik hatten es Sozies mit 
Nationalsozies in der Hand, den Kommunisten zu 
widersprechen. Die Entwicklung der Geschichte ist 
bekannt. Wenn keine starke Regierung gebildet 
werden kann ist es immer schlecht. Der Glaube 
macht nicht satt. Erst recht dann nicht, wenn sich 
um eine Gemeinschaft der Abrahamitischen 
Richtungen bemüht wird. Im Endeffekt versagt 
dann auch der bisher bindende Faktor Spiel und 
Sport, wenn zu wenig Brot da ist für alle!  
Das Video Gelsenkirchen im Aufbau... 
 
https://www.youtube.com/watch?v=Faw6zJNDcMo  

am 2. 2. 2019 um 18:00 Uhr "Bei Onkel Hans" an der 
Karl-Meyer-Straße, in unserer Heimat des Kreidler Klubs 
"Viel Glück!" kommen auch wieder alle Kreidler-Fahrer 
zusammen, die sich sehr wohl an diese Jahre des Aufbaus 
mit eigenem Dazutun erinnern können. Schon jetzt freuen 
die Leute sich wieder nach 4 Jahren auf den 2. Februar 
2019... 
https://www.facebook.com/mgroneberg/videos/19459240
45430883/   

https://www.youtube.com/watch?v=Faw6zJNDcMo
https://www.facebook.com/mgroneberg/videos/1945924045430883/?fref=gs&dti=200085926858973&hc_location=group
https://www.facebook.com/mgroneberg/videos/1945924045430883/?fref=gs&dti=200085926858973&hc_location=group
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Werner W. Jaing hat einen Beitrag geteilt. 

30. September um 18:10 ·  

 

 

Geht's noch? Völlig inakzeptabel! 

 
SPIEGEL ONLINE 
30. September um 16:21 ·  

Türkische Sicherheitsleute haben während des Erdogan-Besuchs in 

Köln eigenmächtig eine Straße teilweise abgesperrt. Dabei 

https://www.facebook.com/jaingconsult?hc_ref=ARQxoWfS-IQWQBLgzJxUqs5_dL8pLfh4CGI488OBJLcLZKuWQs8oFZ8kOAbNvYOEU5A&__xts__%5B0%5D=68.ARCAQk7kZAmnXeen93-D-V4qgaAmMG0IIu8zFzPWxVVJenUQS9WX4bdDC3_m9RBJYdy_lo-31zIbdMSagoZCizKooKCu76gMpOPfHVxGrEQp8-wAAY8vvXtKnb3xTnaEJKK_I_N92OHndXQ8So2w-wXD-0LR5WWUC8wUKXPoJY37j6olo70lKQ&__tn__=lC-R
https://www.facebook.com/spiegelonline/posts/10157140269374869?__xts__%5B0%5D=68.ARCAQk7kZAmnXeen93-D-V4qgaAmMG0IIu8zFzPWxVVJenUQS9WX4bdDC3_m9RBJYdy_lo-31zIbdMSagoZCizKooKCu76gMpOPfHVxGrEQp8-wAAY8vvXtKnb3xTnaEJKK_I_N92OHndXQ8So2w-wXD-0LR5WWUC8wUKXPoJY37j6olo70lKQ&__tn__=-UC-R
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?__xts__%5B0%5D=68.ARCAQk7kZAmnXeen93-D-V4qgaAmMG0IIu8zFzPWxVVJenUQS9WX4bdDC3_m9RBJYdy_lo-31zIbdMSagoZCizKooKCu76gMpOPfHVxGrEQp8-wAAY8vvXtKnb3xTnaEJKK_I_N92OHndXQ8So2w-wXD-0LR5WWUC8wUKXPoJY37j6olo70lKQ&__tn__=-R
https://www.facebook.com/spiegelonline/?__tn__=kCH-R&eid=ARBUaFWTb1-rm83NMoy37fmZZDUc-aLS5YO-H1uigI6pWnNeB7JyhMRGa2A-C6soUIoE-q2ylAuyZkQ2&hc_ref=ARTw5a0Lln-A-QqyE4RPJYPkz4fNS0y-Lrlr-tmiJupypNp1MpW01h46vgzBYWlcZHo&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARCAQk7kZAmnXeen93-D-V4qgaAmMG0IIu8zFzPWxVVJenUQS9WX4bdDC3_m9RBJYdy_lo-31zIbdMSagoZCizKooKCu76gMpOPfHVxGrEQp8-wAAY8vvXtKnb3xTnaEJKK_I_N92OHndXQ8So2w-wXD-0LR5WWUC8wUKXPoJY37j6olo70lKQ
https://www.facebook.com/spiegelonline/posts/10157140269374869?__xts__%5B0%5D=68.ARCAQk7kZAmnXeen93-D-V4qgaAmMG0IIu8zFzPWxVVJenUQS9WX4bdDC3_m9RBJYdy_lo-31zIbdMSagoZCizKooKCu76gMpOPfHVxGrEQp8-wAAY8vvXtKnb3xTnaEJKK_I_N92OHndXQ8So2w-wXD-0LR5WWUC8wUKXPoJY37j6olo70lKQ&__tn__=H-R
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verwendeten sie ein rot-weißes Flatterband mit der Aufschrift 

"Polizeiabsperrung". 

spiegel.de 

Erdogan-Besuch in Köln: Türkische Sicherheitsleute spielen Polizei 
Speichern 
4 Kommentare 
22 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Das wird wohl abgesprochn sein... das wird sich wohl niemand 

erlauben! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Tag(e) 

 
Michael Egger Hallo Sieghard Tinibel, da war nicht's abgesprochen! 

 

"Türkische Sicherheitskräfte haben beim Besuch ihres Präsidenten Recep 

Tayyip Erdogan am Samstag in Köln kurzzeitig ohne Rücksprache mit der 

deutschen Polizei selbst Maßnahmen ergriffen. Die Türken hätten eine Straße 

unweit der Kölner Zentralmoschee im Stadtteil Ehrenfeld mit rot-weißem 

Flatterband teilweise abgesperrt, sagte eine Polizeisprecherin am Sonntag in 

Köln. "Wir haben sie auf die Rechtslage hingewiesen - für hoheitliche 

Aufgaben ist die Polizei zuständig." Daraufhin hätten die Türken ihre 

Absperrungsmaßnahmen beendet." 
1 

 

Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 23 Std. 

 
Sieghard Tinibel Frechheit siegt. Sozies in unserem Land machen es vor. Kein 

Wunder, dass sich Nachahmer schnell finden! Man kann auch sagen - Babylon 

Ruhrgebiet! 
Verwalten 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.spiegel.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Frecep-tayyip-erdogan-in-koeln-tuerkische-sicherheitsleute-uebernahmen-kurz-polizeifunktion-a-1230899.html&h=AT1hb9lQ2L0rrJ8gdnViN7q6l7TwxWguHEoP_F18J6HF2yh28iz8T0r74f9mJPWThu43s35puQ6hCnTqHmRS3GojXrRCysuPfXW13vM0nqoAsmEn6EOCxNyXHo869MjqqM0Uk4_VMWYLH_MytS7QdyXNNIeaVfPgqBtDQ7613LoPvuYh-7W9lazcoLlMFctPUvSvFAJW1tMrl_QNDUzT6hpChoavdzAFNak4vGiLuX9jXdNVK3n-NHoiTDHZYwpE-F1MAtBp7IGFh40Y8iJR5T-voIqyDZx1BtPunZeGC24BO3LerHHFmKTl9t2O6uCDKlai2hZ94dvMvWDnKW5Xrhke2rNpetLhzlUQvn37PUvZEwji4xYAOVL-Jipl6pauE6SfeEMUL6lZybTDGkU
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22O%22%7D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1810373325697831&av=100001664799607
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1810519449016552&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/michael.egger.90?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1810373325697831_1811699962231834&av=100001664799607
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1811699962231834&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
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Gefällt mir 
· Antworten · 4 Std. · Bearbeitet 

 
Rolf Schuchmann Sieghard Tinibel Köln Ruhrgebiet? 
1 

 

Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
Sieghard Tinibel Man muss bei den Betrachtungen weiter ausholen. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
Antworten ... 

 

Werner W. Jaing Wohl irgendwie nicht verständlich gewesen... 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 

 
Sieghard Tinibel Viele unserer Gäste haben es schon lange gemerkt, dass man in 

unserem Rechtsstaat machen kann was man will. Wie in Köln so auch im 

Ruhrgebiet. Ich wohne in Gelsenkirchen, so kann ich nur für die Gegend 

sprechen in der ich ähnliches bemerke. In Essen ist es ganz besonders 

schlimm. Von Duisburg hört man auch einiges in der Richtung 

"Gesetzesübertretung" Eine Gesetzesübertretung mit Amtsanmaßung ist es 

meiner Meinung nach, wenn man ein Flatterband mit der Aufschrift 

Polizeiabsperrung spannt. Bananenrepublik ist ein gelinder Ausdruck für die 

kommende Anarchie... es gibt Beispiele genug, die dies schon länger 

dokumentieren. Der neueste Einfall unserer Führungskräfte macht auch von 

sich reden... Kann man sogar so langsam auch der Normalpresse - WAZ - 

Funke Medien Gruppe entnehmen - weil man doch dahinter kommt, dass nicht 

alles ein Fake ist was die Facebooker und andere in den Sozialen Medien so 

https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1811699962231834&reply_comment_id=1812614272140403&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/rolf.schuchmann.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1810373325697831_1812734275461736&av=100001664799607
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1811699962231834&reply_comment_id=1812734275461736&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1811699962231834&reply_comment_id=1812739768794520&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/jaingconsult?fref=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812654342136396&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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aufzeigen. In diesem Sinne dann allen einen schönen morgigen Tag der Einheit 

Deutschlands. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 4 Min. · Bearbeitet 

 
Werner W. Jaing Sieghard Tinibel gerade läuft report München zum Thema libanesische 

Clans in Essen 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 34 Min. 

 
Sieghard Tinibel Danke für den Hinweis... was die Damen und Herren die uns 

regieren und auch die Medien nicht wissen oder geflissentlich verschweigen 

ist, dass junge, schagkräftige Libanesen oder auch andere Moslems Sprüche 

drauf haben, die einem zu denken geben sollten. So habe ich des Öfteren beim 

Fußballsport vernehmen müssen, dass die Deutschen alles Rassisten seien, die 

wohl Angst vor Moslems haben, jedoch vor dem Alkohol, der den Menschen 

aller Völker mehr schadet, haben die Deutschen keine Angst. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Min. 

 
 

Antworten ... 

 

Rolf Schuchmann 1967 Schahbesuch in Berlin . Sogenannte Prügelperser (Persische 

Sicherheitsleute) schlagen sich mit Demonstranten. Geschichte wiederholt 

sich! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. · Bearbeitet   

 

https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812654342136396&reply_comment_id=1812739875461176&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812654342136396&reply_comment_id=1812807955454368&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812654342136396&reply_comment_id=1812829342118896&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/rolf.schuchmann.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812731452128685&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jaingconsult/posts/1810373325697831?comment_id=1812807955454368&notif_id=1538510095394190&notif_t=comment_mention
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Tag der Deutschen Einheit  - 
Nachvollzogen am PC unter 

www.gelsenkirchenmarathon.de 
Allen einen schönen guten Morgen! Kurz vor dem Fall der Mauer 
wurden Dopingfälle in der DDR bekannt gemacht. Der heutige Tag der 
Deutschen Einheit erinnert mich daher auch an mein jahrzehntelanges 
Engagement für sauberen Sport. Insbesondere in unserer Region - dem 
Ruhrgebiet. Es ist erstaunlich, dass der folgend Link wg seiner Größe 
überhaupt im Netz funktioniert. Wer Zeit genug hat kann gerne einmal 
klicken und den Weg des "Babylon Gelsenkirchen" verfolgen. Diebstahl 
und Lüge bis zum Rufmord vermeintlicher Widersacher begleiten den 
Weg der Sozies aller Couleur unter unserem Oberbürgermeister Frank 
Baranowski (SPD). Die Seite sollte man aber nur am PC öffnen, für 
Smartphones ist sie zu umfangreich! Allen einen schönen Tag. Am 
besten natürlich mit aktivem Sport, möglichst ohne Alltagsdrogen... 

 
Der Auftakt zu Babylon Europa – Erst Germany, dann bei anderen! 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/

